國立嘉義大學

105學年度畢業後3年流向

調查分析報告

資料彙整：學生職涯發展中心

中華民國109年11月25日

目 錄

[壹、畢業流向 1](#_Toc56693081)

[貮、就業條件 19](#_Toc56693082)

[參、學習回饋 29](#_Toc56693083)

[附表一：105學年度畢業後3年畢業生流向 39](#_Toc56693084)

[附表二：105學年度畢業後3年畢業生之平均月收入 47](#_Toc56693085)

[附表三：105學年度畢業後3年畢業生工作職業類型 54](#_Toc56693086)

[附表四：105學年度畢業後3年畢業生工作內容與原就讀系、所、學位學程之專業訓練課程的符合程度 62](#_Toc56693087)

表目錄

[表1-1 100-105學年度學士班畢業後3年流向表 1](#_Toc56693621)

[表1-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年流向表 2](#_Toc56693622)

[表1-3 100-105學年度學士班畢業後3年任職機構性質表 3](#_Toc56693623)

[表1-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年任職機構性質表 4](#_Toc56693624)

[表1-5 100-105學年度學士班畢業後3年之平均月收入表 5](#_Toc56693625)

[表1-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之平均月收入表 6](#_Toc56693626)

[表1-7 105學年度學士班畢業後3年工作職業類型表 7](#_Toc56693627)

[表1-8 105學年度進修學士班畢業後3年工作職業類型表 7](#_Toc56693628)

[表1-9 100-105學年度學士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表 8](#_Toc56693629)

[表1-10 100-105學年度進修學士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表 8](#_Toc56693630)

[表1-11 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年流向表 9](#_Toc56693631)

[表1-12 100-105學年度進修碩士班畢業後3年流向表 10](#_Toc56693632)

[表1-13 100-105學年度研究所博士班畢業後3年流向表 10](#_Toc56693633)

[表1-14 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之任職機構性質表 11](#_Toc56693634)

[表1-15 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之任職機構性質表 12](#_Toc56693635)

[表1-16 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之任職機構性質表 13](#_Toc56693636)

[表1-17 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之平均月收入表 14](#_Toc56693637)

[表1-18 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之平均月收入表 15](#_Toc56693638)

[表1-19 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之平均月收入表 15](#_Toc56693639)

[表1-20 105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作職業類型表 16](#_Toc56693640)

[表1-21 105學年度進修碩士班畢業後3年工作職業類型表 17](#_Toc56693641)

[表1-22 105學年度研究所博士班畢業後3年工作職業類型表 17](#_Toc56693642)

[表1-23 100-105學年度研究所碩士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表 18](#_Toc56693643)

[表1-24 100-105學年度進修碩士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表 18](#_Toc56693644)

[表1-25 100-105學年度研究所博士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表 18](#_Toc56693645)

[表2-1 100-105學年度學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表 19](#_Toc56693254)

[表2-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度 20](#_Toc56693255)

[表2-3 100-105學年度學士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表 20](#_Toc56693256)

[表2-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表 21](#_Toc56693257)

[表2-5 100-105學年學士班畢業後3年之工作整體滿意度表 21](#_Toc56693258)

[表2-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作整體滿意度表 22](#_Toc56693259)

[表2-7 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表 23](#_Toc56693260)

[表2-8 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表 24](#_Toc56693261)

[表2-9 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表 25](#_Toc56693262)

[表2-10 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表 26](#_Toc56693263)

[表2-11 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表 26](#_Toc56693264)

[表2-12 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表 26](#_Toc56693265)

[表2-13 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作整體滿意度表 27](#_Toc56693266)

[表2-14 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作整體滿意度表 27](#_Toc56693267)

[表2-15 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作整體滿意度表 28](#_Toc56693268)

[表3-1 100-105學年度學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度表 29](#_Toc56693269)

[表3-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度表 30](#_Toc56693270)

[表3-3 100-105學年度學士班畢業後3年是否規劃進修或準備考試或其他證照表 30](#_Toc56693271)

[表3-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年是否規劃進修或準備考試或其他證照表 31](#_Toc56693272)

[表3-5 105學年度學士班畢業後3年學生認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表 31](#_Toc56693273)

[表3-6 105學年度進修學士班畢業後3年學生認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表 31](#_Toc56693274)

[表3-7 105學年度學士班畢業後3年學生覺得，學校除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作 32](#_Toc56693275)

[表3-8 105學年度進修學士班畢業後3年學生學得，學校除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作 32](#_Toc56693276)

[表3-9 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度表 33](#_Toc56693277)

[表3-10 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度表 34](#_Toc56693278)

[表3-11 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度表 34](#_Toc56693279)

[表3-12 100-105學年度畢業後3年研究所碩士班規劃進修或準備考試或其他證照表 35](#_Toc56693280)

[表3-13 100-105學年度畢業後3年進修碩士班規劃進修或準備考試或其他證照表 35](#_Toc56693281)

[表3-14 100-105學年度畢業後3年研究所博士班規劃進修或準備考試或其他證照表 36](#_Toc56693282)

[表3-15 105學年度研究所碩士班畢業後3年認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表 36](#_Toc56693283)

[表3-16 105學年度進修碩士班畢業後3年認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表 37](#_Toc56693284)

[表3-17 105學年度研究所博士班畢業後3年認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表 37](#_Toc56693285)

[表3-18 105學年度研究所碩士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作表 38](#_Toc56693286)

[表3-19 105學年度進修碩士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作表 38](#_Toc56693287)

[表3-20 105學年度研究所博士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作表 38](#_Toc56693288)

圖目錄

[圖1-1 100-105學年度學士班畢業後3年流向分析圖 2](#_Toc56693289)

[圖1-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年流向分析圖 2](#_Toc56693290)

[圖1-3 100-105學年度學士班畢業後3年任職機構性質圖 3](#_Toc56693291)

[圖1-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年任職機構性質圖 4](#_Toc56693292)

[圖1-5 100-105學年度學士班畢業後3年之平均月收入圖表1-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之平均月收入表 5](#_Toc56693293)

[圖1-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之平均月收入圖 6](#_Toc56693294)

[圖1-7 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年流向分析圖 9](#_Toc56693295)

[圖1-8 100-105學年度進修碩士班畢業後3年流向分析圖 10](#_Toc56693296)

[圖1-9 100-105學年度研究所博士班畢業後3年流向分析圖 11](#_Toc56693297)

[圖1-10 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年任職機構性質圖 12](#_Toc56693298)

[圖1-11 100-105學年度進修碩士班畢業後3年任職機構性質圖 12](#_Toc56693299)

[圖1-12 100-105學年度研究所博士班畢業後3年任職機構性質圖 13](#_Toc56693300)

[圖1-13 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年平均月收入圖 14](#_Toc56693301)

[圖1-14 100-105學年度進修碩士班畢業後3年平均月收入圖 15](#_Toc56693302)

[圖1-15 100-105學年度研究所博士班畢業後3年平均月收入圖 16](#_Toc56693303)

[圖2-1 100-105學年度學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖 19](#_Toc56693304)

[圖2-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖 20](#_Toc56693305)

[圖2-3 100-105學年學士班度畢業後3年之工作整體滿意度圖 21](#_Toc56693306)

[圖2-4 100-105年度進修學士班畢業後3年之工作整體滿意度圖 22](#_Toc56693307)

[圖2-5 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖 23](#_Toc56693308)

[圖2-6 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖 24](#_Toc56693309)

[圖2-7 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖 25](#_Toc56693310)

[圖2-8 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作整體滿意度圖 27](#_Toc56693311)

[圖2-9 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作整體滿意度圖 28](#_Toc56693312)

[圖2-10 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作整體滿意度圖 28](#_Toc56693313)

[圖3-1 100-105學年度學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度圖 29](#_Toc56693314)

[圖3-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度圖 30](#_Toc56693315)

[圖3-3 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度圖 33](#_Toc56693316)

[圖3- 4 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度圖 34](#_Toc56693317)

[圖3- 5 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度圖 35](#_Toc56693318)

**前 言**

本調查係使用本校「校友資訊網」之「畢業校友流向調查」來進行，以電話訪問方式為主，自行上網填報為輔，調查時程自109年6月1日起至109年10月22日止，調查對象為本校105學年度本國籍畢業後3年學生。學生事務處學生職涯發展中心依據問卷結果撰寫成此分析報告，期作為本校及各系就業輔導、培育人才的參考。本報告分為畢業流向、就業條件以及學習回饋等3部份。

# 壹、畢業流向

依畢業生之所屬學制區分為大學部及碩、博士班，其中大學部包含學士班及進修學士班，碩博士班則包含研究所碩士班、進修碩士班及研究所博士班。

* 1. **大學部**

**(一)畢業後3年流向**

依據本校105學年度畢業後3年學生流向調查資料，分析學士班畢業流向，學士班畢業生人數為1,743人，流向調查完成數為1,089份。由表1-1顯示，105學年度學士班畢業生有77%進入職場、12%進修中、2%服役中。

進修學士班畢業3年就業流向調查如表1-2，105學年度進修學士班畢業人數為395人，流向調查完成數為231份，105學年度進修學士班畢業生有88%進入職場。

表1-1 100-105學年度學士班畢業後3年流向表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 畢業  人數 | 流向調查數 | 畢業流向 | | | | | | | | | | | | | |
| 就業 | | 進修中 | | 服役 | | 準備考試 | | 家管 | | 尋找工作 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 1739 | 1147 | 781 | 68% | 137 | 12% | 115 | 10% | 50 | 4% | 4 | 0% | 38 | 3% | 22 | 2% |
| 101 | 1770 | 1130 | 763 | 68% | 174 | 15% | 82 | 7% | 42 | 4% | 5 | 0% | 30 | 3% | 34 | 3% |
| 102 | 1751 | 846 | 641 | 76% | 78 | 9% | 61 | 7% | 34 | 4% | 2 | 0% | 21 | 2% | 9 | 1% |
| 103 | 1704 | 1015 | 761 | 75% | 106 | 10% | 74 | 7% | 29 | 3% | 7 | 1% | 15 | 1% | 23 | 2% |
| 104 | 1765 | 1052 | 831 | 79% | 98 | 9% | 32 | 3% | 32 | 3% | 12 | 1% | 33 | 3% | 14 | 1% |
| 105 | 1743 | 1089 | 835 | 77% | 129 | 12% | 17 | 2% | 46 | 4% | 5 | 0% | 42 | 4% | 15 | 1% |

備註:

1. 畢業人數僅計算本國籍學生，資料來源為本校校友資訊網。
2. 流向調查數以完整填答本項次為基準。
3. 就業人數包含全職工作與部分工時、服役包含服役中或等待服役中、準備考試包含準備國內研究所、出國留學、證照、公務人員等考試、其他包含不想找工作、生病等等原因未就業者。

圖1-1 100-105學年度學士班畢業後3年流向分析圖

表1-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年流向表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 畢業  人數 | 流向調查數 | 畢業流向 | | | | | | | | | | | | | |
| 就業 | | 進修中 | | 服役 | | 準備考試 | | 家管 | | 尋找工作 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 446 | 268 | 226 | 84% | 7 | 3% | 8 | 3% | 7 | 3% | 5 | 2% | 4 | 1% | 11 | 4% |
| 101 | 457 | 263 | 225 | 86% | 13 | 5% | 1 | 0% | 6 | 2% | 4 | 2% | 3 | 1% | 11 | 4% |
| 102 | 420 | 175 | 163 | 93% | 3 | 2% | 0 | 0% | 2 | 1% | 2 | 1% | 4 | 2% | 1 | 1% |
| 103 | 407 | 193 | 162 | 84% | 13 | 7% | 4 | 2% | 2 | 1% | 6 | 3% | 3 | 2% | 3 | 2% |
| 104 | 404 | 210 | 191 | 91% | 7 | 3% | 0 | 0% | 3 | 1% | 4 | 2% | 4 | 2% | 1 | 0% |
| 105 | 395 | 231 | 204 | 88% | 11 | 5% | 0 | 0% | 4 | 2% | 6 | 3% | 3 | 1% | 3 | 1% |

圖1-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年流向分析圖

**(二)畢業後3年之任職機構性質**

105學年度大學部畢業後3年畢業生之任職機構性質，如表1-3，學士班畢業生畢業後3年於企業工作之比例為61%、於學校工作之比例為17%、於政府部門工作者則有11%。

進修學士班畢業後3年之任職機構性質，如表1-4，於企業工作者為68%、於政府部門工作者為14%。

表1-3 100-105學年度學士班畢業後3年任職機構性質表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 機構性質（人數 / 比例） | | | | | | | | | | | | | |
| 企業 | | 政府  部門 | | 學校 | | 非營利機構 | | 創業 | | 自由  工作者 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 520 | 67% | 76 | 10% | 143 | 18% | 11 | 1% | 14 | 2% | 5 | 1% | 12 | 2% |
| 101 | 763 | 480 | 63% | 84 | 11% | 133 | 17% | 12 | 2% | 10 | 1% | 17 | 2% | 27 | 4% |
| 102 | 641 | 355 | 55% | 54 | 8% | 130 | 20% | 34 | 5% | 20 | 3% | 17 | 3% | 31 | 5% |
| 103 | 761 | 441 | 58% | 88 | 12% | 144 | 19% | 26 | 3% | 19 | 2% | 18 | 2% | 25 | 3% |
| 104 | 831 | 490 | 59% | 105 | 13% | 122 | 15% | 35 | 4% | 16 | 2% | 24 | 3% | 39 | 5% |
| 105 | 835 | 509 | 61% | 91 | 11% | 139 | 17% | 32 | 4% | 16 | 2% | 23 | 3% | 25 | 3% |

備註：企業包括民營企業或國營企業..等、政府部門包括職業軍人、學校包含各級公私立學校、自由工作者係指以接案維生或個人服務，例如撰稿人..等。

圖1-3 100-105學年度學士班畢業後3年任職機構性質圖

表1-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年任職機構性質表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 機構性質（人數 / 比例） | | | | | | | | | | | | | |
| 企業 | | 政府  部門 | | 學校 | | 非營利機構 | | 創業 | | 自由  工作者 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 176 | 78% | 22 | 10% | 10 | 4% | 2 | 1% | 4 | 2% | 3 | 1% | 9 | 4% |
| 101 | 225 | 146 | 65% | 15 | 7% | 24 | 11% | 8 | 4% | 13 | 6% | 10 | 4% | 9 | 4% |
| 102 | 163 | 103 | 63% | 15 | 9% | 9 | 6% | 11 | 7% | 7 | 4% | 12 | 7% | 6 | 4% |
| 103 | 162 | 107 | 66% | 16 | 10% | 10 | 6% | 6 | 4% | 9 | 6% | 4 | 2% | 10 | 6% |
| 104 | 191 | 130 | 68% | 21 | 11% | 11 | 6% | 3 | 2% | 12 | 6% | 0 | 0% | 14 | 7% |
| 105 | 204 | 138 | 68% | 29 | 14% | 7 | 3% | 7 | 3% | 9 | 4% | 5 | 2% | 9 | 4% |

圖1-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年任職機構性質圖

**(三)畢業後3年之平均月收入**

105學年度畢業後3年畢業生之平均月收入，如表1-5，學士班畢業生畢業後3年平均月收入，以34,001元至40,000元及40,001元至49,000元者各佔24%最多。進修學士班畢業生畢業後3年畢業生之平均月收入，如表1-6，28,001元至34,000元者佔29%最多，22,001元至28,000元者佔26%次之。

表1-5 100-105學年度學士班畢業後3年之平均月收入表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 22,000元以下 | | 22,001元至28,000元 | | 28,001元至34,000元 | | 34,001元至40,000元 | | 40,001元至49,000元 | | 49,001元至60,000元 | | 60,001元至70,000元 | | 70,001元至80,000元 | | 80,001元以上 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 25 | 3% | 100 | 13% | 164 | 21% | 131 | 17% | 144 | 18% | 39 | 5% | 7 | 1% | 4 | 1% | 3 | 0% |
| 101 | 763 | 21 | 3% | 97 | 13% | 213 | 28% | 120 | 16% | 153 | 20% | 37 | 5% | 9 | 1% | 7 | 1% | 5 | 1% |
| 102 | 641 | 29 | 5% | 83 | 13% | 163 | 25% | 127 | 20% | 157 | 24% | 51 | 8% | 17 | 3% | 6 | 1% | 8 | 1% |
| 103 | 761 | 26 | 3% | 85 | 11% | 191 | 25% | 203 | 27% | 177 | 23% | 49 | 6% | 17 | 2% | 3 | 0% | 10 | 1% |
| 104 | 831 | 23 | 3% | 122 | 15% | 203 | 24% | 180 | 22% | 188 | 23% | 69 | 8% | 21 | 3% | 7 | 1% | 18 | 2% |
| 105 | 835 | 22 | 3% | 72 | 9% | 196 | 23% | 197 | 24% | 203 | 24% | 90 | 11% | 22 | 3% | 14 | 2% | 19 | 2% |

備註：1.平均月收入為每月固定(經常)性收入，含固定津貼、交通費、膳食費、水電費、按月發放之工作(生產、續效、業績)獎金及全勤獎金等收入。2.100-101學年度有不方便提供之選項。

圖1-5 100-105學年度學士班畢業後3年之平均月收入圖

表1-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之平均月收入表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 22,000元以下 | | 22,001元至28,000元 | | 28,001元至34,000元 | | 34,001元至40,000元 | | 40,001元至49,000元 | | 49,001元至60,000元 | | 60,001元至70,000元 | | 70,001元至80,000元 | | 80,001元以上 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 11 | 5% | 44 | 19% | 50 | 22% | 20 | 9% | 28 | 12% | 10 | 4% | 2 | 1% | 0 | 0% | 1 | 0% |
| 101 | 225 | 13 | 6% | 41 | 18% | 71 | 32% | 27 | 12% | 30 | 13% | 9 | 4% | 6 | 3% | 0 | 0% | 5 | 2% |
| 102 | 163 | 3 | 2% | 30 | 18% | 48 | 29% | 44 | 27% | 19 | 12% | 9 | 6% | 6 | 4% | 0 | 0% | 4 | 2% |
| 103 | 162 | 8 | 5% | 40 | 25% | 32 | 20% | 37 | 23% | 21 | 13% | 16 | 10% | 6 | 4% | 0 | 0% | 2 | 1% |
| 104 | 191 | 2 | 1% | 39 | 20% | 62 | 32% | 36 | 19% | 23 | 12% | 19 | 10% | 4 | 2% | 0 | 0% | 6 | 3% |
| 105 | 204 | 3 | 1% | 54 | 26% | 60 | 29% | 34 | 17% | 31 | 15% | 13 | 6% | 2 | 1% | 1 | 0% | 6 | 3% |

圖1-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之平均月收入圖

**(四)畢業後3年之工作職業類型**

105學年度畢業後3年畢業生之工作職業類型，如表1-7顯示，學士班畢業生畢業後3年以從事教育與訓練類之比例為20%為最多，科學、技術、工程、數學類佔13%次之；進修學士班，如表1-8顯示，以行銷與銷售類為12%最多，製造類佔11%次之。

表1-7 105學年度學士班畢業後3年工作職業類型表

| 工作職業類型 | 人數 | 比例 |
| --- | --- | --- |
| 建築營造類 | 32 | 4% |
| 製造類 | 70 | 8% |
| 科學、技術、工程、數學類 | 107 | 13% |
| 物流運輸類 | 14 | 2% |
| 天然資源、食品與農業類 | 84 | 10% |
| 醫療保健類 | 44 | 5% |
| 藝文與影音傳播類 | 28 | 3% |
| 資訊科技類 | 58 | 7% |
| 金融財務類 | 44 | 5% |
| 企業經營管理類 | 17 | 2% |
| 行銷與銷售類 | 59 | 7% |
| 政府公共事務類 | 55 | 7% |
| 教育與訓練類 | 169 | 20% |
| 個人及社會服務類 | 21 | 3% |
| 休閒與觀光旅遊類 | 24 | 3% |
| 司法、法律與公共安全類 | 9 | 1% |
| 就業數總計 | 835 | 100% |

表1-8 105學年度進修學士班畢業後3年工作職業類型表

| 工作職業類型 | 人數 | 比例 |
| --- | --- | --- |
| 建築營造類 | 19 | 9% |
| 製造類 | 22 | 11% |
| 科學、技術、工程、數學類 | 20 | 10% |
| 物流運輸類 | 4 | 2% |
| 天然資源、食品與農業類 | 21 | 10% |
| 醫療保健類 | 6 | 3% |
| 藝文與影音傳播類 | 3 | 1% |
| 資訊科技類 | 5 | 2% |
| 金融財務類 | 16 | 8% |
| 企業經營管理類 | 8 | 4% |
| 行銷與銷售類 | 25 | 12% |
| 政府公共事務類 | 16 | 8% |
| 教育與訓練類 | 12 | 6% |
| 個人及社會服務類 | 12 | 6% |
| 休閒與觀光旅遊類 | 9 | 4% |
| 司法、法律與公共安全類 | 6 | 3% |
| 就業數總計 | 204 | 100% |

**(五)畢業後是否曾經轉換過公司**

105學年度畢業生畢業後就業者是否曾轉換過公司，如表1-9顯示，學士班畢業生畢業後未曾轉換過公司者佔63%，曾轉換過公司者佔37%，轉換過公司者以轉換1份者佔57%為最多，轉換2份者佔27%次之；進修學士班，如表1-10顯示，未曾轉換過公司者佔53%，曾轉換過公司者佔47%，轉換過公司者以轉換1份者佔44%為最多，轉換2份者佔35%次之。

表1-9 100-105學年度學士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 未曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司者轉換工作次數 | | | | | | | | | |
| 約1份 | | 約2份 | | 約3份 | | 約4份 | | 約5份 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 500 | 64% | 281 | 36% | 150 | 53% | 87 | 31% | 35 | 12% | 7 | 2% | 2 | 1% |
| 101 | 763 | 476 | 62% | 287 | 38% | 163 | 57% | 93 | 32% | 27 | 9% | 3 | 1% | 1 | 0% |
| 102 | 641 | 410 | 64% | 231 | 36% | 125 | 54% | 73 | 32% | 22 | 10% | 6 | 3% | 5 | 2% |
| 103 | 761 | 478 | 63% | 283 | 37% | 176 | 62% | 69 | 24% | 26 | 9% | 8 | 3% | 4 | 1% |
| 104 | 831 | 526 | 63% | 305 | 37% | 162 | 53% | 100 | 33% | 35 | 11% | 4 | 1% | 4 | 1% |
| 105 | 835 | 525 | 63% | 310 | 37% | 178 | 57% | 85 | 27% | 42 | 14% | 3 | 1% | 2 | 1% |

表1-10 100-105學年度進修學士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 未曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司者轉換工作次數 | | | | | | | | | |
| 約1份 | | 約2份 | | 約3份 | | 約4份 | | 約5份 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 121 | 54% | 105 | 46% | 53 | 50% | 33 | 31% | 18 | 17% | 0 | 0% | 1 | 1% |
| 101 | 225 | 123 | 55% | 102 | 45% | 60 | 59% | 29 | 28% | 11 | 11% | 1 | 1% | 1 | 1% |
| 102 | 163 | 107 | 66% | 56 | 34% | 36 | 64% | 13 | 23% | 7 | 13% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 103 | 162 | 92 | 57% | 70 | 43% | 41 | 59% | 20 | 29% | 8 | 11% | 1 | 1% | 0 | 0% |
| 104 | 191 | 102 | 53% | 89 | 47% | 41 | 46% | 27 | 30% | 18 | 20% | 1 | 1% | 2 | 2% |
| 105 | 204 | 108 | 53% | 96 | 47% | 42 | 44% | 34 | 35% | 14 | 15% | 2 | 2% | 4 | 4% |

* 1. **碩博士班**

**(一)畢業後3年流向**

本校105學年度研究所碩士班畢業後3年流向調查如表1-11。已就業者為89%，進修中為2%。而進修碩士班畢業後3年就業流向調查如表1-12，已就業者為97%。至於博士班畢業後3年就業流向調查如表1-13，已就業者為94%。

表1-11 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年流向表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 畢業  人數 | 流向調查數 | 畢業流向 | | | | | | | | | | | | | |
| 就業 | | 進修中 | | 服役 | | 準備考試 | | 家管 | | 尋找工作 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 543 | 376 | 342 | 91% | 11 | 3% | 1 | 0% | 9 | 2% | 4 | 1% | 4 | 1% | 5 | 1% |
| 101 | 532 | 373 | 326 | 87% | 13 | 3% | 1 | 0% | 12 | 3% | 2 | 1% | 6 | 2% | 13 | 3% |
| 102 | 502 | 250 | 232 | 93% | 6 | 2% | 0 | 0% | 1 | 0% | 3 | 1% | 3 | 1% | 5 | 2% |
| 103 | 502 | 322 | 291 | 90% | 13 | 4% | 1 | 0% | 4 | 1% | 6 | 2% | 3 | 1% | 4 | 1% |
| 104 | 417 | 276 | 257 | 93% | 6 | 2% | 0 | 0% | 6 | 2% | 5 | 2% | 1 | 0% | 1 | 0% |
| 105 | 408 | 270 | 239 | 89% | 5 | 2% | 0 | 0% | 4 | 1% | 11 | 4% | 10 | 4% | 1 | 0% |

圖1-7 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年流向分析圖

表1-12 100-105學年度進修碩士班畢業後3年流向表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 畢業  人數 | 流向調查數 | 畢業流向 | | | | | | | | | | | | | |
| 就業 | | 進修中 | | 服役 | | 準備考試 | | 家管 | | 尋找工作 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 296 | 216 | 207 | 96% | 1 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 2 | 1% | 1 | 0% | 5 | 2% |
| 101 | 274 | 197 | 192 | 97% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 5 | 3% |
| 102 | 278 | 150 | 148 | 99% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 1% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 1% |
| 103 | 261 | 158 | 156 | 99% | 1 | 1% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 1% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 252 | 170 | 165 | 97% | 0 | 0% | 0 | 0% | 2 | 1% | 1 | 1% | 1 | 1% | 1 | 1% |
| 105 | 343 | 156 | 152 | 97% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 2 | 1% | 1 | 1% | 1 | 1% |

圖1-8 100-105學年度進修碩士班畢業後3年流向分析圖

表1-13 100-105學年度研究所博士班畢業後3年流向表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 畢業  人數 | 流向調查數 | 畢業流向 | | | | | | | | | | | | | |
| 就業 | | 進修中 | | 服役 | | 準備考試 | | 家管 | | 尋找工作 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 12 | 10 | 10 | 100% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 101 | 24 | 23 | 23 | 100% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 19 | 17 | 16 | 94% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 103 | 26 | 18 | 18 | 100% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 19 | 14 | 13 | 93% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 7% |
| 105 | 27 | 17 | 16 | 94% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 6% |

圖1-9 100-105學年度研究所博士班畢業後3年流向分析圖

**(二)畢業後3年之任職機構性質**

105學年度研究所碩士班畢業生畢業後3年之任職機構性質，如表1-14顯示，碩士班畢業生畢業後3年從事於企業者為46%，從事於學校單位者為28%。進修碩士班畢業生畢業後3年之任職機構性質如表1-15，就業於企業者佔29%，從事於學校單位者佔45%。研究所博士班畢業後3年之任職機構性質如表1-16，就業於學校單位之比例佔50%，從事於企業者佔25%。

表1-14 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之任職機構性質表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 機構性質（人數 / 比例） | | | | | | | | | | | | | |
| 企業 | | 政府  部門 | | 學校 | | 非營利機構 | | 創業 | | 自由  工作者 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 184 | 54% | 22 | 6% | 115 | 34% | 7 | 2% | 7 | 2% | 2 | 1% | 5 | 1% |
| 101 | 326 | 178 | 55% | 27 | 8% | 104 | 32% | 1 | 0% | 8 | 2% | 5 | 2% | 3 | 1% |
| 102 | 232 | 99 | 43% | 19 | 8% | 92 | 40% | 5 | 2% | 9 | 4% | 5 | 2% | 3 | 1% |
| 103 | 291 | 114 | 39% | 21 | 7% | 115 | 40% | 28 | 10% | 7 | 2% | 2 | 1% | 4 | 1% |
| 104 | 257 | 117 | 46% | 18 | 7% | 87 | 34% | 7 | 3% | 9 | 4% | 9 | 4% | 10 | 4% |
| 105 | 239 | 109 | 46% | 27 | 11% | 67 | 28% | 16 | 7% | 4 | 2% | 8 | 3% | 8 | 3% |

圖1-10 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年任職機構性質圖

表1-15 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之任職機構性質表

| 畢業學年度 | 就業人數 | 機構性質（人數 / 比例） | | | | | | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企業 | | 政府  部門 | | 學校 | | 非營利機構 | | 創業 | | 自由  工作者 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 70 | 34% | 31 | 15% | 97 | 47% | 2 | 1% | 3 | 1% | 2 | 1% | 2 | 1% |
| 101 | 192 | 58 | 30% | 17 | 9% | 103 | 54% | 2 | 1% | 10 | 5% | 2 | 1% | 0 | 0% |
| 102 | 148 | 47 | 32% | 13 | 9% | 80 | 54% | 0 | 0% | 4 | 3% | 2 | 1% | 2 | 1% |
| 103 | 156 | 56 | 36% | 20 | 13% | 72 | 46% | 2 | 1% | 3 | 2% | 1 | 1% | 2 | 1% |
| 104 | 165 | 41 | 25% | 18 | 11% | 88 | 53% | 5 | 3% | 10 | 6% | 2 | 1% | 1 | 1% |
| 105 | 152 | 44 | 29% | 29 | 19% | 69 | 45% | 1 | 1% | 6 | 4% | 0 | 0% | 3 | 2% |

圖1-11 100-105學年度進修碩士班畢業後3年任職機構性質圖

表1-16 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之任職機構性質表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 機構性質（人數 / 比例） | | | | | | | | | | | | | |
| 企業 | | 政府  部門 | | 學校 | | 非營利機構 | | 創業 | | 自由  工作者 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 3 | 30% | 1 | 10% | 6 | 60% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 101 | 23 | 4 | 17% | 1 | 4% | 16 | 70% | 1 | 4% | 1 | 4% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 16 | 6 | 38% | 0 | 0% | 10 | 63% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 103 | 18 | 1 | 6% | 2 | 11% | 15 | 83% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 13 | 1 | 8% | 2 | 15% | 7 | 54% | 1 | 8% | 1 | 8% | 0 | 0% | 1 | 8% |
| 105 | 16 | 4 | 25% | 2 | 13% | 8 | 50% | 1 | 6% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% |

圖1-12 100-105學年度研究所博士班畢業後3年任職機構性質圖

**(三)畢業後3年之平均月收入**

105學年度畢業後3年畢業生之平均月收入，如表1-17，研究所碩士班畢業生畢業後3年平均月收入，40,001元至49,000元者佔26%最多，34,001元至40,000元佔25%次之。進修碩士班畢業生畢業後3年平均月收入，如表1-18，49,001元至60,000元者約佔26%最多，80,001元以上者佔22%次之。至於研究所博士班畢業生畢業後3年平均月收入，如表1-19所示大部分為49,001元以上，80,001元以上者佔44%。

表1-17 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之平均月收入表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 22,000元以下 | | 22,001元至28,000元 | | 28,001元至34,000元 | | 34,001元至40,000元 | | 40,001元至49,000元 | | 49,001元至60,000元 | | 60,001元至70,000元 | | 70,001元至80,000元 | | 80,001元以上 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 2 | 1% | 13 | 4% | 30 | 9% | 40 | 12% | 89 | 26% | 51 | 15% | 17 | 5% | 10 | 3% | 8 | 2% |
| 101 | 326 | 2 | 1% | 8 | 2% | 52 | 16% | 54 | 17% | 83 | 25% | 51 | 16% | 13 | 4% | 7 | 2% | 5 | 2% |
| 102 | 232 | 3 | 1% | 9 | 4% | 23 | 10% | 54 | 23% | 71 | 31% | 53 | 23% | 11 | 5% | 5 | 2% | 3 | 1% |
| 103 | 291 | 4 | 1% | 19 | 7% | 44 | 15% | 52 | 18% | 68 | 23% | 75 | 26% | 14 | 5% | 10 | 3% | 5 | 2% |
| 104 | 257 | 5 | 2% | 13 | 5% | 42 | 16% | 44 | 17% | 60 | 23% | 62 | 24% | 16 | 6% | 5 | 2% | 10 | 4% |
| 105 | 239 | 6 | 3% | 10 | 4% | 24 | 10% | 60 | 25% | 63 | 26% | 49 | 21% | 11 | 5% | 8 | 3% | 8 | 3% |

圖1-13 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年平均月收入圖

表1-18 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之平均月收入表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 22,000元以下 | | 22,001元至28,000元 | | 28,001元至34,000元 | | 34,001元至40,000元 | | 40,001元至49,000元 | | 49,001元至60,000元 | | 60,001元至70,000元 | | 70,001元至80,000元 | | 80,001元以上 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 1 | 0% | 0 | 0% | 2 | 1% | 8 | 4% | 18 | 9% | 33 | 16% | 30 | 14% | 20 | 10% | 26 | 13% |
| 101 | 192 | 2 | 1% | 0 | 0% | 4 | 2% | 3 | 2% | 23 | 12% | 43 | 22% | 26 | 14% | 26 | 14% | 22 | 11% |
| 102 | 148 | 3 | 2% | 1 | 1% | 2 | 1% | 7 | 5% | 24 | 16% | 50 | 34% | 21 | 14% | 15 | 10% | 25 | 17% |
| 103 | 156 | 1 | 1% | 2 | 1% | 4 | 3% | 11 | 7% | 24 | 15% | 49 | 31% | 22 | 14% | 14 | 9% | 29 | 19% |
| 104 | 165 | 1 | 1% | 1 | 1% | 4 | 2% | 6 | 4% | 22 | 13% | 47 | 28% | 30 | 18% | 23 | 14% | 31 | 19% |
| 105 | 152 | 1 | 1% | 0 | 0% | 2 | 1% | 6 | 4% | 16 | 11% | 39 | 26% | 31 | 20% | 24 | 16% | 33 | 22% |

圖1-14 100-105學年度進修碩士班畢業後3年平均月收入圖

表1-19 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之平均月收入表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 22,000元以下 | | 22,001元至28,000元 | | 28,001元至34,000元 | | 34,001元至40,000元 | | 40,001元至49,000元 | | 49,001元至60,000元 | | 60,001元至70,000元 | | 70,001元至80,000元 | | 80,001元以上 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 10% | 0 | 0% | 4 | 40% |
| 101 | 23 | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 4% | 0 | 0% | 1 | 4% | 5 | 22% | 4 | 17% | 9 | 39% |
| 102 | 16 | 0 | 0% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% | 2 | 13% | 1 | 6% | 5 | 31% | 2 | 13% | 5 | 31% |
| 103 | 18 | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 2 | 11% | 1 | 6% | 8 | 44% | 5 | 28% | 2 | 11% |
| 104 | 13 | 1 | 8% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 2 | 15% | 2 | 15% | 2 | 15% | 6 | 46% |
| 105 | 16 | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 6% | 4 | 25% | 4 | 25% | 7 | 44% |

圖1-15 100-105學年度研究所博士班畢業後3年平均月收入圖

**(四)畢業後3年之工作職業類型**

105學年度研究所碩士班畢業生畢業後3年之工作職業類型，如表1-20顯示，碩士班畢業生畢業後3年以從事教育與訓練類佔29%最多，科學、技術、工程、數學類佔10%次之。進修碩士班畢業生畢業後3年之工作職業類型如表1-21，以教育與訓練類佔47%最多。研究所博士班畢業後3年之工作職業類型如表1-22，亦以教育與訓練類佔38%為最多。

表1-20 105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作職業類型表

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 工作職業類型 | 人數 | 比例 |
| 建築營造類 | 4 | 2% |
| 製造類 | 13 | 5% |
| 科學、技術、工程、數學類 | 23 | 10% |
| 物流運輸類 | 0 | 0% |
| 天然資源、食品與農業類 | 19 | 8% |
| 醫療保健類 | 14 | 6% |
| 藝文與影音傳播類 | 12 | 5% |
| 資訊科技類 | 20 | 8% |
| 金融財務類 | 15 | 6% |
| 企業經營管理類 | 5 | 2% |
| 行銷與銷售類 | 14 | 6% |
| 政府公共事務類 | 14 | 6% |
| 教育與訓練類 | 70 | 29% |
| 個人及社會服務類 | 13 | 5% |
| 休閒與觀光旅遊類 | 3 | 1% |
| 司法、法律與公共安全類 | 0 | 0% |
| 就業數總計 | 239 | 100% |

表1-21 105學年度進修碩士班畢業後3年工作職業類型表

| 工作職業類型 | 人數 | 比例 |
| --- | --- | --- |
| 建築營造類 | 5 | 3% |
| 製造類 | 10 | 7% |
| 科學、技術、工程、數學類 | 4 | 3% |
| 物流運輸類 |  | 0% |
| 天然資源、食品與農業類 | 5 | 3% |
| 醫療保健類 | 8 | 5% |
| 藝文與影音傳播類 |  | 0% |
| 資訊科技類 | 3 | 2% |
| 金融財務類 | 17 | 11% |
| 企業經營管理類 | 5 | 3% |
| 行銷與銷售類 | 5 | 3% |
| 政府公共事務類 | 11 | 7% |
| 教育與訓練類 | 72 | 47% |
| 個人及社會服務類 | 1 | 1% |
| 休閒與觀光旅遊類 | 2 | 1% |
| 司法、法律與公共安全類 | 4 | 3% |
| 就業數總計 | 152 | 100% |

表1-22 105學年度研究所博士班畢業後3年工作職業類型表

| 工作職業類型 | 人數 | 比例 |
| --- | --- | --- |
| 0建築營造類 | 0 | 0% |
| 製造類 | 0 | 0% |
| 科學、技術、工程、數學類 | 1 | 6% |
| 物流運輸類 | 0 | 0% |
| 天然資源、食品與農業類 | 1 | 6% |
| 醫療保健類 | 2 | 13% |
| 藝文與影音傳播類 | 0 | 0% |
| 資訊科技類 | 1 | 6% |
| 金融財務類 | 0 | 0% |
| 企業經營管理類 | 2 | 13% |
| 行銷與銷售類 | 0 | 0% |
| 政府公共事務類 | 0 | 0% |
| 教育與訓練類 | 6 | 38% |
| 個人及社會服務類 | 0 | 0% |
| 休閒與觀光旅遊類 | 3 | 19% |
| 司法、法律與公共安全類 | 0 | 0% |
| 就業數總計 | 16 | 100% |

**(五)畢業後是否曾經轉換過公司**

105學年度研究所碩士班畢業生，如表1-23顯示，畢業後未曾轉換過公司者佔60%，曾轉換過公司者佔40%，轉換工作者中轉換工作次數為1份者佔48%，轉換2份工作者佔29%。進修碩士班畢業生，如表1-24顯示，畢業後未曾轉換過公司者佔86%，曾轉換過公司者佔14%，轉換工作者中轉換工作次數為1份者佔73%，轉換2份工作者佔14%。研究所博士班畢業生，如表1-25顯示，畢業後未曾轉換過公司者佔69%，曾轉換過公司者佔31%，轉換工作者中轉換工作次數為1份者佔100%。

表1-23 100-105學年度研究所碩士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 未曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司者轉換工作次數 | | | | | | | | | |
| 約1份 | | 約2份 | | 約3份 | | 約4份 | | 約5份 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 204 | 60% | 138 | 40% | 80 | 58% | 44 | 32% | 10 | 7% | 2 | 1% | 2 | 1% |
| 101 | 326 | 210 | 64% | 116 | 36% | 67 | 58% | 37 | 32% | 8 | 7% | 3 | 3% | 1 | 1% |
| 102 | 232 | 138 | 59% | 94 | 41% | 47 | 50% | 26 | 28% | 15 | 16% | 3 | 3% | 3 | 3% |
| 103 | 291 | 189 | 65% | 102 | 35% | 13 | 57% | 5 | 22% | 3 | 13% | 0 | 0% | 2 | 9% |
| 104 | 257 | 165 | 64% | 92 | 36% | 48 | 52% | 27 | 29% | 12 | 13% | 2 | 2% | 3 | 3% |
| 105 | 239 | 144 | 60% | 95 | 40% | 46 | 48% | 28 | 29% | 15 | 16% | 4 | 4% | 2 | 2% |

表1-24 100-105學年度進修碩士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 未曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司者轉換工作次數 | | | | | | | | | |
| 約1份 | | 約2份 | | 約3份 | | 約4份 | | 約5份 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 184 | 89% | 23 | 11% | 16 | 70% | 5 | 22% | 1 | 4% | 0 | 0% | 1 | 4% |
| 101 | 192 | 165 | 86% | 27 | 14% | 17 | 63% | 7 | 26% | 3 | 11% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 148 | 126 | 85% | 22 | 15% | 15 | 68% | 5 | 23% | 1 | 5% | 0 | 0% | 1 | 5% |
| 103 | 156 | 133 | 85% | 23 | 15% | 13 | 57% | 5 | 22% | 3 | 13% | 0 | 0% | 2 | 9% |
| 104 | 165 | 131 | 79% | 34 | 21% | 24 | 71% | 8 | 24% | 0 | 0% | 1 | 3% | 1 | 3% |
| 105 | 152 | 130 | 86% | 22 | 14% | 16 | 73% | 3 | 14% | 1 | 5% | 1 | 5% | 1 | 5% |

表1-25 100-105學年度研究所博士班畢業生畢業後是否曾轉換過公司表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業人數 | 未曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司 | | 曾轉換過公司者轉換工作次數 | | | | | | | | | |
| 約1份 | | 約2份 | | 約3份 | | 約4份 | | 約5份 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 9 | 90% | 1 | 10% | 1 | 100% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 101 | 23 | 17 | 74% | 6 | 26% | 5 | 83% | 1 | 17% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 16 | 11 | 69% | 5 | 31% | 3 | 60% | 2 | 40% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 103 | 18 | 14 | 78% | 4 | 22% | 3 | 75% | 1 | 25% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 13 | 10 | 77% | 3 | 23% | 0 | 0% | 1 | 33% | 2 | 67% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 105 | 16 | 11 | 69% | 5 | 31% | 5 | 100% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |

# 貮、就業條件

下述分析為大學部及碩博士班畢業生就業條件資料，其中大學部分為學士班及進修學士班之學生，而碩博士班則分為研究所碩士班、進修碩士班及研究所博士班。

1. **大學部**
2. **專業能力與工作所要求的相符程度**

105學年度大學部畢業生畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度，如表2-1顯示，學士班畢業生畢業後3年認為兩者相符合者佔39%，其次為尚可之比例佔29%。至於進修學士班，如表2-2顯示，認為符合者佔37%，其次為尚可者之比例佔27%。

表2-1 100-105學年度學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查人數 | 專業能力與工作所要求的相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常符合 | | 符合 | | 尚可 | | 不符合 | | 非常不符合 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 126 | 16% | 340 | 44% | 177 | 23% | 89 | 11% | 49 | 6% |
| 101 | 763 | 163 | 21% | 350 | 46% | 131 | 17% | 68 | 9% | 51 | 7% |
| 102 | 641 | 149 | 23% | 204 | 32% | 190 | 30% | 69 | 11% | 29 | 5% |
| 103 | 761 | 155 | 20% | 294 | 39% | 224 | 29% | 55 | 7% | 33 | 4% |
| 104 | 831 | 158 | 19% | 307 | 37% | 255 | 31% | 59 | 7% | 52 | 6% |
| 105 | 835 | 172 | 21% | 328 | 39% | 243 | 29% | 63 | 8% | 29 | 3% |

圖2-1 100-105學年度學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖

表2-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查人數 | 專業能力與工作所要求的相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常符合 | | 符合 | | 尚可 | | 不符合 | | 非常不符合 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 22 | 10% | 97 | 43% | 55 | 24% | 44 | 19% | 8 | 4% |
| 101 | 225 | 40 | 18% | 95 | 42% | 45 | 20% | 19 | 8% | 26 | 12% |
| 102 | 163 | 22 | 13% | 62 | 38% | 54 | 33% | 19 | 12% | 6 | 4% |
| 103 | 162 | 30 | 19% | 48 | 30% | 51 | 31% | 14 | 9% | 19 | 12% |
| 104 | 191 | 37 | 19% | 64 | 34% | 51 | 27% | 20 | 10% | 19 | 10% |
| 105 | 204 | 37 | 18% | 76 | 37% | 56 | 27% | 17 | 8% | 18 | 9% |

圖2-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖

1. **工作內容是否需要具備專業證照**

105學年度大學部畢業生畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照，如表2-3顯示，學士班畢業生畢業後3年之工作需要具備專業證照者佔33%。至於進修學制，如表2-4顯示，工作需要具備專業證照者佔37%。

表2-3 100-105學年度學士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 調查人數 | 具備專業證照 | | | |
| 需要 | | 不需要 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 247 | 32% | 534 | 68% |
| 101 | 763 | 233 | 31% | 530 | 69% |
| 102 | 641 | 242 | 38% | 399 | 62% |
| 103 | 761 | 276 | 36% | 485 | 64% |
| 104 | 831 | 290 | 35% | 541 | 65% |
| 105 | 835 | 274 | 33% | 561 | 67% |

表2-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 調查人數 | 具備專業證照 | | | |
| 需要 | | 不需要 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 52 | 23% | 174 | 77% |
| 101 | 225 | 82 | 36% | 143 | 64% |
| 102 | 163 | 52 | 32% | 111 | 68% |
| 103 | 162 | 67 | 41% | 95 | 59% |
| 104 | 191 | 68 | 36% | 123 | 64% |
| 105 | 204 | 76 | 37% | 128 | 63% |

1. **工作整體滿意度**

105學年度大學部畢業生畢業後3年之工作整體滿意度，如表2-5顯示，學士班畢業生畢業後3年認為滿意者佔54%，其次為普通之比例佔32%。至於進修學士班，如表2-6顯示，認為滿意者佔52%，其次為普通之比例佔27%

表2-5 100-105學年學士班畢業後3年之工作整體滿意度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作整體滿意度 | | | | | | | | | |
| 非常滿意 | | 滿意 | | 普通 | | 不滿意 | | 非常不滿意 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 90 | 12% | 391 | 50% | 267 | 34% | 28 | 4% | 5 | 1% |
| 101 | 763 | 106 | 14% | 418 | 55% | 207 | 27% | 24 | 3% | 8 | 1% |
| 102 | 641 | 83 | 13% | 293 | 46% | 227 | 35% | 29 | 5% | 9 | 1% |
| 103 | 761 | 103 | 14% | 373 | 49% | 254 | 33% | 24 | 3% | 7 | 1% |
| 104 | 831 | 115 | 14% | 398 | 48% | 294 | 35% | 18 | 2% | 6 | 1% |
| 105 | 835 | 83 | 10% | 453 | 54% | 270 | 32% | 24 | 3% | 5 | 1% |

圖2-3 100-105學年學士班度畢業後3年之工作整體滿意度圖

表2-6 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作整體滿意度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作整體滿意度 | | | | | | | | | |
| 非常滿意 | | 滿意 | | 普通 | | 不滿意 | | 非常不滿意 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 28 | 12% | 101 | 45% | 90 | 40% | 5 | 2% | 2 | 1% |
| 101 | 225 | 31 | 14% | 116 | 52% | 63 | 28% | 13 | 6% | 2 | 1% |
| 102 | 163 | 27 | 17% | 66 | 40% | 60 | 37% | 9 | 6% | 1 | 1% |
| 103 | 162 | 38 | 23% | 65 | 40% | 54 | 33% | 5 | 3% | 0 | 0% |
| 104 | 191 | 33 | 17% | 90 | 47% | 66 | 35% | 1 | 1% | 1 | 1% |
| 105 | 204 | 31 | 15% | 106 | 52% | 56 | 27% | 7 | 3% | 4 | 2% |

圖2-4 100-105年度進修學士班畢業後3年之工作整體滿意度圖

**二、碩博士班**

1. **專業能力與工作所要求的相符程度**

105學年度研究所碩士班畢業生畢業後3年之專業能力與工作所需要求的相符程度，如表2-7顯示，研究所碩士班畢業生畢業後3年認為兩者符合者佔44%，其次為非常符合之比例佔32%。至於進修碩士班，如表2-8顯示，認為兩者非常符合者佔44%，其次為符合之比例佔43%。研究所博士班，如表2-9，認為兩者非常符合者佔63%，其次為,符合之比例佔31%。

表2-7 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查人數 | 專業能力與工作所要求的相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常符合 | | 符合 | | 尚可 | | 不符合 | | 非常不符合 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 164 | 48% | 106 | 31% | 49 | 14% | 14 | 4% | 9 | 3% |
| 101 | 326 | 87 | 27% | 156 | 48% | 47 | 14% | 22 | 7% | 14 | 4% |
| 102 | 232 | 80 | 34% | 81 | 35% | 56 | 24% | 11 | 5% | 4 | 2% |
| 103 | 291 | 88 | 30% | 134 | 46% | 51 | 18% | 13 | 4% | 5 | 2% |
| 104 | 257 | 100 | 39% | 96 | 37% | 49 | 19% | 10 | 4% | 2 | 1% |
| 105 | 239 | 77 | 32% | 104 | 44% | 46 | 19% | 8 | 3% | 4 | 2% |

圖2-5 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖

表2-8 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查人數 | 專業能力與工作所要求的相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常符合 | | 符合 | | 尚可 | | 不符合 | | 非常不符合 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 74 | 36% | 116 | 56% | 12 | 6% | 3 | 1% | 2 | 1% |
| 101 | 192 | 81 | 42% | 98 | 51% | 9 | 5% | 3 | 2% | 1 | 1% |
| 102 | 148 | 62 | 42% | 76 | 51% | 9 | 6% | 0 | 0% | 1 | 1% |
| 103 | 156 | 72 | 46% | 70 | 45% | 13 | 8% | 1 | 1% | 0 | 0% |
| 104 | 165 | 90 | 55% | 60 | 36% | 12 | 7% | 2 | 1% | 1 | 1% |
| 105 | 152 | 67 | 44% | 65 | 43% | 17 | 11% | 1 | 1% | 2 | 1% |

圖2-6 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖

表2-9 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查人數 | 專業能力與工作所要求的相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常符合 | | 符合 | | 尚可 | | 不符合 | | 非常不符合 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 8 | 80% | 0 | 0% | 2 | 20% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 101 | 23 | 13 | 57% | 10 | 43% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 16 | 12 | 75% | 3 | 19% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 103 | 18 | 10 | 56% | 8 | 44% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 13 | 7 | 54% | 4 | 31% | 2 | 15% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 105 | 16 | 10 | 63% | 5 | 31% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% |

圖2-7 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之專業能力與工作所要求的相符程度圖

1. **工作內容是否需要具備專業證照**

105學年度研究所碩士班畢業生畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照，如表2-10顯示，研究所碩士班畢業生畢業後3年之工作需要具備專業證照者佔46%。至於進修碩士班，如表2-11顯示，工作需要具備專業證照者佔72%。博士班畢業後3年，其工作需要具備專業證照者佔75%。

表2-10 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 調查人數 | 具備專業證照 | | | |
| 需要 | | 不需要 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 141 | 41% | 201 | 59% |
| 101 | 326 | 136 | 42% | 190 | 58% |
| 102 | 232 | 121 | 52% | 111 | 48% |
| 103 | 291 | 155 | 53% | 136 | 47% |
| 104 | 257 | 126 | 49% | 131 | 51% |
| 105 | 239 | 111 | 46% | 128 | 54% |

表2-11 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 調查人數 | 具備專業證照 | | | |
| 需要 | | 不需要 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 138 | 67% | 69 | 33% |
| 101 | 192 | 123 | 64% | 69 | 36% |
| 102 | 148 | 121 | 82% | 27 | 18% |
| 103 | 156 | 107 | 69% | 49 | 31% |
| 104 | 165 | 119 | 72% | 46 | 28% |
| 105 | 152 | 110 | 72% | 42 | 28% |

表2-12 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作內容是否需要具備專業證照表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 調查人數 | 具備專業證照 | | | |
| 需要 | | 不需要 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 8 | 80% | 2 | 20% |
| 101 | 23 | 17 | 74% | 6 | 26% |
| 102 | 16 | 14 | 88% | 2 | 13% |
| 103 | 18 | 13 | 72% | 5 | 28% |
| 104 | 13 | 10 | 77% | 3 | 23% |
| 105 | 16 | 12 | 75% | 4 | 25% |

**(三)工作整體滿意度**

105學年度碩博士班畢業生畢業後3年之工作整體滿意度，如表2-13顯示，研究所碩士班畢業生畢業後3年認為滿意者佔54%，認為普通之比例佔23%。至於進修碩士班，如表2-14顯示，認為滿意者佔57%，其次為非常滿意之比例佔28%。博士班畢業後3年，認為滿意佔81%。

表2-13 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作整體滿意度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作整體滿意度 | | | | | | | | | |
| 非常滿意 | | 滿意 | | 普通 | | 不滿意 | | 非常不滿意 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 81 | 24% | 155 | 45% | 95 | 28% | 8 | 2% | 3 | 1% |
| 101 | 326 | 48 | 15% | 191 | 59% | 84 | 26% | 3 | 1% | 0 | 0% |
| 102 | 232 | 55 | 24% | 104 | 45% | 65 | 28% | 7 | 3% | 1 | 0% |
| 103 | 291 | 71 | 24% | 147 | 51% | 69 | 24% | 3 | 1% | 1 | 0% |
| 104 | 257 | 60 | 23% | 136 | 53% | 59 | 23% | 2 | 1% | 0 | 0% |
| 105 | 239 | 48 | 20% | 129 | 54% | 54 | 23% | 5 | 2% | 3 | 1% |

圖2-8 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作整體滿意度圖

表2-14 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作整體滿意度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作整體滿意度 | | | | | | | | | |
| 非常滿意 | | 滿意 | | 普通 | | 不滿意 | | 非常不滿意 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 54 | 26% | 121 | 58% | 28 | 14% | 4 | 2% | 0 | 0% |
| 101 | 192 | 68 | 35% | 111 | 58% | 13 | 7% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 148 | 41 | 28% | 86 | 58% | 18 | 12% | 3 | 2% | 0 | 0% |
| 103 | 156 | 51 | 33% | 85 | 54% | 18 | 12% | 1 | 1% | 1 | 1% |
| 104 | 165 | 59 | 36% | 87 | 53% | 15 | 9% | 3 | 2% | 1 | 1% |
| 105 | 152 | 42 | 28% | 87 | 57% | 21 | 14% | 2 | 1% |  | 0% |

圖2-9 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作整體滿意度圖

表2-15 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作整體滿意度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作整體滿意度 | | | | | | | | | |
| 非常滿意 | | 滿意 | | 普通 | | 不滿意 | | 非常不滿意 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 3 | 30% | 5 | 50% | 2 | 20% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 101 | 23 | 7 | 30% | 13 | 57% | 3 | 13% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 102 | 16 | 8 | 50% | 5 | 31% | 3 | 19% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 103 | 18 | 9 | 50% | 9 | 50% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 13 | 6 | 46% | 6 | 46% | 1 | 8% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 105 | 16 | 2 | 13% | 13 | 81% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% |

圖2-10 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作整體滿意度圖

# 參、學習回饋

下述分析為大學部及碩博士班畢業生學習回饋資料，其中大學部分為學士班及進修學士班之學生，而碩博士班則分為研究所碩士班、進修碩士班及研究所博士班之學生。

1. **大學部**
2. **工作內容與原就讀系、所、學位學程之專業訓練課程之相符程度**

105學年度大學部畢業生畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度，如表3-1顯示，學士班畢業生畢業後3年認為相符者佔32%，其次為普通之比例佔24%。至於進修學士班，如表3-2顯示，認為相符者佔33%，其次為普通之比例佔22%。

表3-1 100-105學年度學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作內容與專業訓練之相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常相符 | | 相符 | | 普通 | | 不相符 | | 非常不相符 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 133 | 17% | 245 | 31% | 188 | 24% | 140 | 18% | 75 | 10% |
| 101 | 763 | 172 | 23% | 199 | 26% | 124 | 16% | 121 | 16% | 147 | 19% |
| 102 | 641 | 133 | 21% | 173 | 27% | 157 | 24% | 104 | 16% | 74 | 12% |
| 103 | 761 | 142 | 19% | 249 | 33% | 192 | 25% | 104 | 14% | 74 | 10% |
| 104 | 831 | 139 | 17% | 268 | 32% | 231 | 28% | 103 | 12% | 90 | 11% |
| 105 | 835 | 147 | 18% | 268 | 32% | 201 | 24% | 125 | 15% | 94 | 11% |

圖3-1 100-105學年度學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度圖

表3-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 調查  人數 | 工作內容與專業訓練之相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常相符 | | 相符 | | 普通 | | 不相符 | | 非常不相符 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 15 | 7% | 52 | 23% | 64 | 28% | 75 | 33% | 20 | 9% |
| 101 | 225 | 30 | 13% | 39 | 17% | 39 | 17% | 50 | 22% | 67 | 30% |
| 102 | 163 | 26 | 16% | 35 | 21% | 57 | 35% | 28 | 17% | 17 | 10% |
| 103 | 162 | 29 | 18% | 32 | 20% | 36 | 22% | 42 | 26% | 23 | 14% |
| 104 | 191 | 27 | 14% | 57 | 30% | 52 | 27% | 25 | 13% | 30 | 16% |
| 105 | 204 | 23 | 11% | 67 | 33% | 45 | 22% | 36 | 18% | 33 | 16% |

圖3-2 100-105學年度進修學士班畢業後3年之工作內容與原就讀系所專業訓練之相符程度圖

**(二)已就業者為了工作或自我生涯發展規劃進修與準備考試或其他證照**

105學年度大學部畢業生畢業後3年是否有為了工作或自我生涯發展規劃進修或準備考試或其他證照之情形，如表3-3顯示，學士班畢業生畢業後3年有規劃者總計佔58%，其中選擇國內進修者佔22%，國家考試者佔12%，而目前暫無規劃進修或準備考試者佔42%。

如表3-4顯示畢業後3年進修學士班有為了工作或自我生涯發展規劃進修或準備考試或其他證照者，佔59%，其中國內進修佔13%，準備國考試11%，目前暫無規劃進修或準備考試者佔50%。

表3-3 100-105學年度學士班畢業後3年是否規劃進修或準備考試或其他證照表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業數 | 規劃進修或準備考試或其他證照 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 目前暫無規劃 | |
| 國內進修 | | 國外進修 | | 國家考試 | | 技術士  證照 | | 金融證照 | | 教師證 | | 語言證照 | | 電腦證照 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 781 | 85 | 11% | 6 | 1% | 39 | 5% | 72 | 9% | 18 | 2% | 43 | 6% | 83 | 11% | 33 | 4% | 22 | 3% | 380 | 49% |
| 101 | 763 | 84 | 11% | 4 | 1% | 56 | 7% | 53 | 7% | 39 | 5% | 32 | 4% | 65 | 9% | 16 | 2% | 77 | 10% | 403 | 53% |
| 102 | 641 | 70 | 11% | 16 | 2% | 59 | 9% | 32 | 5% | 17 | 3% | 59 | 9% | 40 | 6% | 11 | 2% | 27 | 4% | 310 | 48% |
| 103 | 761 | 160 | 21% | 14 | 2% | 69 | 9% | 44 | 6% | 29 | 4% | 36 | 5% | 52 | 7% | 9 | 1% | 39 | 5% | 309 | 41% |
| 104 | 831 | 152 | 18% | 13 | 2% | 85 | 10% | 35 | 4% | 28 | 3% | 40 | 5% | 74 | 9% | 15 | 2% | 35 | 4% | 354 | 43% |
| 105 | 835 | 183 | 22% | 23 | 3% | 101 | 12% | 62 | 7% | 37 | 4% | 58 | 7% | 100 | 12% | 33 | 4% | 52 | 6% | 349 | 42% |

表3-4 100-105學年度進修學士班畢業後3年是否規劃進修或準備考試或其他證照表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業數 | 規劃進修或準備考試或其他證照 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 目前暫無規劃 | |
| 國內進修 | | 國外進修 | | 國家考試 | | 技術士  證照 | | 金融證照 | | 教師證 | | 語言證照 | | 電腦證照 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 226 | 9 | 4% | 0 | 0% | 14 | 6% | 31 | 14% | 7 | 3% | 3 | 1% | 5 | 2% | 12 | 5% | 9 | 4% | 136 | 60% |
| 101 | 225 | 23 | 10% | 2 | 1% | 6 | 3% | 16 | 7% | 9 | 4% | 1 | 0% | 11 | 5% | 5 | 2% | 32 | 14% | 131 | 58% |
| 102 | 163 | 17 | 10% | 1 | 1% | 6 | 4% | 10 | 6% | 5 | 3% | 0 | 0% | 2 | 1% | 0 | 0% | 5 | 3% | 117 | 72% |
| 103 | 162 | 28 | 17% | 2 | 1% | 12 | 7% | 16 | 10% | 4 | 2% | 1 | 1% | 1 | 1% |  | 0% | 9 | 6% | 89 | 55% |
| 104 | 191 | 24 | 13% | 0 | 0% | 21 | 11% | 17 | 9% | 18 | 9% | 0 | 0% | 6 | 3% | 6 | 3% | 4 | 2% | 95 | 50% |
| 105 | 204 | 26 | 13% | 2 | 1% | 26 | 13% | 40 | 20% | 16 | 8% | 0 | 0% | 15 | 7% | 7 | 3% | 20 | 10% | 84 | 41% |

**(三)在學期間哪些「學習經驗」對於現在工作有所幫助**

105學年度大學部畢業後3年畢業生，認為在學期間對於現在工作有幫助之學習經驗，如表3-5顯示，學士班畢業生認為專業知識、知能傳授對工作有幫助者佔60%為最多，其次為建立同學及老師人脈佔36%。至於進修學士班，如表3-6顯示，認為專業知識、知能傳授對工作有幫助者佔64%為最多，建立同學及老師人脈佔52%次之。

表3-5 105學年度學士班畢業後3年學生認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表

| 對於現在工作有所幫助之學習經驗(填答人數835人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 專業知識、知能傳授 | 503 | 60% |
| 建立同學及老師人脈 | 304 | 36% |
| 校內實務課程 | 220 | 26% |
| 校外業界實習 | 207 | 25% |
| 社團活動 | 148 | 18% |
| 語言學習 | 110 | 13% |
| 參與國際交流活動 | 22 | 3% |
| 志工服務、服務學習 | 48 | 6% |
| 擔任研究或教學助理 | 83 | 10% |
| 其他訓練 | 48 | 6% |

表3-6 105學年度進修學士班畢業後3年學生認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表

| 對於現在工作有所幫助之學習經驗(填答人數204人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 專業知識、知能傳授 | 131 | 64% |
| 建立同學及老師人脈 | 106 | 52% |
| 校內實務課程 | 41 | 20% |
| 校外業界實習 | 16 | 8% |
| 社團活動 | 14 | 7% |
| 語言學習 | 21 | 10% |
| 參與國際交流活動 | 10 | 5% |
| 志工服務、服務學習 | 9 | 4% |
| 擔任研究或教學助理 | 9 | 4% |
| 其他訓練 | 12 | 6% |

**(四)學校，除了教授專業知識(主修科系的專業)外，應加強學生哪些能力才能做好工作**

105學年度大學部畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作，如表3-7顯示，學士班畢業生有54%認為應加強溝通表達能力為最多。至於進修學士班，如表3-8顯示，49%亦認為應加強溝通表達能力。

表3-7 105學年度學士班畢業後3年學生覺得，學校除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作

| 應加強學生以下哪些能力才能做好工作？(填答人數1089人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 溝通表達能力 | 583 | 54% |
| 持續學習能力 | 245 | 22% |
| 人際互動能力 | 334 | 31% |
| 團隊合作能力 | 250 | 23% |
| 問題解決能力 | 534 | 49% |
| 創新能力 | 131 | 12% |
| 工作紀律、責任感及時間管理能力 | 225 | 21% |
| 資訊科技應用能力 | 161 | 15% |
| 外語能力 | 178 | 16% |
| 其他 | 67 | 6% |

表3-8 105學年度進修學士班畢業後3年學生學得，學校除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作

| 應加強學生以下哪些能力才能做好工作？(填答人數231人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 溝通表達能力 | 113 | 49% |
| 持續學習能力 | 57 | 25% |
| 人際互動能力 | 92 | 40% |
| 團隊合作能力 | 55 | 24% |
| 問題解決能力 | 106 | 46% |
| 創新能力 | 35 | 15% |
| 工作紀律、責任感及時間管理能力 | 60 | 26% |
| 資訊科技應用能力 | 17 | 7% |
| 外語能力 | 30 | 13% |
| 其他 | 9 | 4% |

1. **碩博士班**
2. **工作內容與原就讀系、所、學位學程之專業訓練課程之相符程度**

105學年度研究所碩士班畢業生畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度，如表3-9顯示，研究所碩士班畢業生畢業後3年認為相符者佔44%，其次為認為非常相符之比例佔26%。進修碩士班畢業生畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度，如表3-10顯示，認為相符者佔43%，其次為非常相符之比例佔37%。研究博士班畢業後3年，認為相符者佔50%，其次為認為非常相符之比例佔44%。

表3-9 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 就業  人數 | 工作內容與專業訓練之相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常相符 | | 相符 | | 普通 | | 不相符 | | 非常不相符 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 161 | 47% | 86 | 25% | 56 | 16% | 24 | 7% | 15 | 4% |
| 101 | 326 | 92 | 28% | 112 | 34% | 56 | 17% | 31 | 10% | 35 | 11% |
| 102 | 232 | 68 | 29% | 81 | 35% | 56 | 24% | 17 | 7% | 10 | 4% |
| 103 | 291 | 96 | 33% | 122 | 42% | 41 | 14% | 23 | 8% | 9 | 3% |
| 104 | 257 | 82 | 32% | 109 | 42% | 53 | 21% | 11 | 4% | 2 | 1% |
| 105 | 239 | 61 | 26% | 106 | 44% | 46 | 19% | 16 | 7% | 10 | 4% |

圖3-3 100-105學年度研究所碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度圖

表3-10 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 就業  人數 | 工作內容與專業訓練之相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常相符 | | 相符 | | 普通 | | 不相符 | | 非常不相符 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 69 | 33% | 117 | 57% | 14 | 7% | 4 | 2% | 3 | 1% |
| 101 | 192 | 75 | 39% | 72 | 38% | 28 | 15% | 12 | 6% | 5 | 3% |
| 102 | 148 | 64 | 43% | 67 | 45% | 11 | 7% | 5 | 3% | 1 | 1% |
| 103 | 156 | 64 | 41% | 70 | 45% | 17 | 11% | 5 | 3% | 0 | 0% |
| 104 | 165 | 62 | 38% | 73 | 44% | 26 | 16% | 3 | 2% | 1 | 1% |
| 105 | 152 | 56 | 37% | 65 | 43% | 24 | 16% | 5 | 3% | 2 | 1% |

圖3- 4 100-105學年度進修碩士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度圖

表3-11 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業  學年度 | 就業  人數 | 工作內容與專業訓練之相符程度 | | | | | | | | | |
| 非常相符 | | 相符 | | 普通 | | 不相符 | | 非常不相符 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 8 | 80% | 0 | 0% | 2 | 20% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 101 | 23 | 13 | 57% | 8 | 35% | 1 | 4% | 0 | 0% | 1 | 4% |
| 102 | 16 | 11 | 69% | 2 | 13% | 2 | 13% | 1 | 6% | 0 | 0% |
| 103 | 18 | 11 | 61% | 7 | 39% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% |
| 104 | 13 | 8 | 62% | 3 | 23% | 1 | 8% | 1 | 8% | 0 | 0% |
| 105 | 16 | 7 | 44% | 8 | 50% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% |

圖3- 5 100-105學年度研究所博士班畢業後3年之工作內容與專業訓練之相符程度圖

1. **為了工作或自我生涯發展規劃進修與準備考試或其他證照**

105學年度研究所碩士班畢業生畢業後3年有為了工作或自我生涯發展規劃進修或準備考試或其他證照佔54%，如表3-12顯示，其中國內進修者佔13%，考國家考試者佔15%。至於進修碩士班，如表3-13顯示，有規劃者佔75%，其中選擇國內進修者佔48%。研究所博士班畢業後3年，有規劃者為87%，其中選擇國內進修者佔50%。

表3-12 100-105學年度畢業後3年研究所碩士班規劃進修或準備考試或其他證照表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業數 | 規劃進修或準備考試或其他證照 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 目前暫無規劃 | |
| 國內進修 | | 國外進修 | | 國家考試 | | 技術士  證照 | | 金融證照 | | 教師證 | | 語言證照 | | 電腦證照 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 342 | 30 | 9% | 1 | 0% | 22 | 6% | 19 | 6% | 9 | 3% | 50 | 15% | 31 | 9% | 14 | 4% | 4 | 1% | 162 | 47% |
| 101 | 326 | 44 | 13% | 3 | 1% | 18 | 6% | 9 | 3% | 9 | 3% | 37 | 11% | 25 | 8% | 3 | 1% | 42 | 13% | 168 | 52% |
| 102 | 232 | 43 | 19% | 3 | 1% | 23 | 10% | 11 | 5% | 3 | 1% | 17 | 7% | 15 | 6% | 5 | 2% | 7 | 3% | 105 | 45% |
| 103 | 291 | 71 | 24% | 6 | 2% | 25 | 9% | 10 | 3% | 8 | 3% | 13 | 4% | 15 | 5% | 4 | 1% | 7 | 2% | 132 | 45% |
| 104 | 257 | 51 | 20% | 4 | 2% | 24 | 9% | 11 | 4% | 3 | 1% | 16 | 6% | 16 | 6% | 3 | 1% | 14 | 5% | 115 | 45% |
| 105 | 239 | 32 | 13% | 1 | 0% | 36 | 15% | 16 | 7% | 18 | 8% | 21 | 9% | 25 | 10% | 5 | 2% | 14 | 6% | 111 | 46% |

表3-13 100-105學年度畢業後3年進修碩士班規劃進修或準備考試或其他證照表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業數 | 規劃進修或準備考試或其他證照 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 目前暫無規劃 | |
| 國內進修 | | 國外進修 | | 國家考試 | | 技術士  證照 | | 金融證照 | | 教師證 | | 語言證照 | | 電腦證照 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 207 | 34 | 16% | 2 | 1% | 8 | 4% | 16 | 8% | 10 | 5% | 13 | 6% | 8 | 4% | 2 | 1% | 3 | 1% | 111 | 54% |
| 101 | 192 | 47 | 24% | 1 | 1% | 8 | 4% | 11 | 6% | 7 | 4% | 39 | 20% | 13 | 7% | 4 | 2% | 22 | 11% | 83 | 43% |
| 102 | 148 | 80 | 54% | 1 | 1% | 2 | 1% | 1 | 1% | 10 | 7% | 11 | 7% | 3 | 2% | 0 | 0% | 5 | 3% | 35 | 24% |
| 103 | 156 | 60 | 38% | 0 | 0% | 4 | 3% | 6 | 4% | 7 | 4% | 2 | 1% | 8 | 5% | 0 | 0% | 3 | 2% | 66 | 42% |
| 104 | 165 | 59 | 36% | 1 | 1% | 12 | 7% | 5 | 3% | 6 | 4% | 11 | 7% | 2 | 1% | 1 | 1% | 7 | 4% | 61 | 37% |
| 105 | 152 | 73 | 48% | 3 | 2% | 13 | 9% | 19 | 13% | 16 | 11% | 22 | 14% | 15 | 10% | 5 | 3% | 1 | 1% | 38 | 25% |

表3-14 100-105學年度畢業後3年研究所博士班規劃進修或準備考試或其他證照表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 畢業學年度 | 就業數 | 規劃進修或準備考試或其他證照 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 目前暫無規劃 | |
| 國內進修 | | 國外進修 | | 國家考試 | | 技術士  證照 | | 金融證照 | | 教師證 | | 語言證照 | | 電腦證照 | | 其他 | |
| 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 | 人數 | 比例 |
| 100 | 10 | 1 | 10% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 9 | 90% |
| 101 | 23 | 2 | 9% | 0 | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% | 0 | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% | 0 | 0% | 2 | 9% | 15 | 65% |
| 102 | 16 | 4 | 25% | 1 | 6% | 1 | 6% | 1 | 6% | 0 | 0% | 4 | 25% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 5 | 31% |
| 103 | 18 | 13 | 72% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 6% | 0 | 0% | 0 | 0% | 4 | 22% |
| 104 | 13 | 5 | 38% | 0 | 0% | 2 | 15% | 0 | 0% | 0 | 0% | 1 | 8% | 1 | 8% | 0 | 0% | 1 | 8% | 3 | 23% |
| 105 | 16 | 8 | 50% | 1 | 6% | 3 | 19% | 1 | 6% | 0 | 0% | 1 | 6% | 1 | 6% | 1 | 6% | 2 | 13% | 2 | 13% |

**(三)在學期間哪些「學習經驗」對於現在工作有所幫助**

105學年度研究所碩士班畢業後3年畢業生，認為在學期間對於工作有幫助之學習經驗，如表3-15顯示，認為專業知識、知能傳授有幫助者佔76%為最多，其次為建立同學及老師人脈佔49%次之。如表3-16顯示，進修碩士班畢業生畢業後3年，認為專業知識、知能傳授有幫助者佔88%為最多，建立同學及老師人脈佔75%次之。至於研究所博士班則有94%認為專業知識、知能傳授對現在工作有幫助。

表3-15 105學年度研究所碩士班畢業後3年認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 對於現在工作有所幫助之學習經驗(填答人數239人，可複選，至多3項) | | |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 專業知識、知能傳授 | 182 | 76% |
| 建立同學及老師人脈 | 118 | 49% |
| 校內實務課程 | 82 | 34% |
| 校外業界實習 | 47 | 20% |
| 社團活動 | 19 | 8% |
| 語言學習 | 19 | 8% |
| 參與國際交流活動 | 4 | 2% |
| 志工服務、服務學習 | 3 | 1% |
| 擔任研究或教學助理 | 55 | 23% |
| 其他訓練 | 11 | 5% |

表3-16 105學年度進修碩士班畢業後3年認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 對於現在工作有所幫助之學習經驗(填答人數152人，可複選，至多3項) | | |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 專業知識、知能傳授 | 134 | 88% |
| 建立同學及老師人脈 | 114 | 75% |
| 校內實務課程 | 43 | 28% |
| 校外業界實習 | 14 | 9% |
| 社團活動 | 6 | 4% |
| 語言學習 | 5 | 3% |
| 參與國際交流活動 | 2 | 1% |
| 志工服務、服務學習 | 1 | 1% |
| 擔任研究或教學助理 | 3 | 2% |
| 其他訓練 | 2 | 1% |

表3-17 105學年度研究所博士班畢業後3年認為在學期間哪些「學習經驗」對工作有幫助表

| 對於現在工作有所幫助之學習經驗(填答人數16人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 專業知識、知能傳授 | 15 | 94% |
| 建立同學及老師人脈 | 10 | 63% |
| 校內實務課程 | 2 | 13% |
| 校外業界實習 | 3 | 19% |
| 社團活動 | 0 | 0% |
| 語言學習 | 0 | 0% |
| 參與國際交流活動 | 2 | 13% |
| 志工服務、服務學習 | 0 | 0% |
| 擔任研究或教學助理 | 4 | 25% |
| 其他訓練 | 0 | 0% |

**(四)學校，除了教授專業知識(主修科系的專業)外，應加強學生哪些能力才能做好工作**

105學年度研究所碩士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作，如表3-18顯示，研究所碩士班畢業生認為應加強溝通表達能力者佔57%次之。至於進修碩士班，如表3-19顯示，有62%亦認為應加強溝通表達能力。研究所博士班畢業生如表3-20，則認為應加強溝通表達能力者佔54%。

表3-18 105學年度研究所碩士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作表

| 應加強學生以下哪些能力才能做好工作？(填答人數270人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 溝通表達能力 | 155 | 57% |
| 持續學習能力 | 68 | 25% |
| 人際互動能力 | 88 | 33% |
| 團隊合作能力 | 68 | 25% |
| 問題解決能力 | 139 | 51% |
| 創新能力 | 36 | 13% |
| 工作紀律、責任感及時間管理能力 | 58 | 21% |
| 資訊科技應用能力 | 29 | 11% |
| 外語能力 | 30 | 11% |
| 其他 | 13 | 5% |

註：填答者為全數受訪者

表3-19 105學年度進修碩士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作表

| 應加強學生以下哪些能力才能做好工作？(填答人數156人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 溝通表達能力 | 97 | 62% |
| 持續學習能力 | 48 | 31% |
| 人際互動能力 | 77 | 49% |
| 團隊合作能力 | 45 | 29% |
| 問題解決能力 | 73 | 47% |
| 創新能力 | 38 | 24% |
| 工作紀律、責任感及時間管理能力 | 17 | 11% |
| 資訊科技應用能力 | 17 | 11% |
| 外語能力 | 14 | 9% |
| 其他 | 2 | 1% |

表3-20 105學年度研究所博士班畢業後3年學生覺得學校，除了教授專業知識外，應加強學生哪些能力才能做好工作表

| 應加強學生以下哪些能力才能做好工作？(填答人數17人，可複選，至多3項) | | |
| --- | --- | --- |
| 學習經驗 | 人數 | 比例 |
| 溝通表達能力 | 5 | 29% |
| 持續學習能力 | 3 | 18% |
| 人際互動能力 | 7 | 41% |
| 團隊合作能力 | 5 | 29% |
| 問題解決能力 | 9 | 53% |
| 創新能力 | 6 | 35% |
| 工作紀律、責任感及時間管理能力 | 3 | 18% |
| 資訊科技應用能力 | 2 | 12% |
| 外語能力 | 3 | 18% |
| 其他 | 0 | 0% |

# 附表一：105學年度畢業後3年畢業生流向

| **學院/系所/學制** | **畢業數** | **填答數** | **填答率** | **就業數** | **就業率** | **就業** | | | | | | | | | | | | | | **非就業** | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **企業** | | **政府部門** | | **學校** | | **非營利機構** | | **創業** | | **自由工作者** | | **其他型態工作** | | **進修中** | | **服役** | | **準備考試** | | **其他原因未就業** | |
| **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** |
| **師範學院** | **510** | **360** | **71%** | **317** | **88%** | **70** | **19%** | **26** | **7%** | **189** | **53%** | **10** | **3%** | **5** | **1%** | **9** | **3%** | **8** | **2%** | **24** | **7%** | **2** | **1%** | **10** | **3%** | **7** | **2%** |
| **教育學系** | **99** | **63** | **64%** | **60** | **95%** | **3** | **5%** | **1** | **2%** | **51** | **81%** | **2** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **5%** | **2** | **3%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** |
| 學士班 | 46 | 39 | 85% | 36 | 92% | 3 | 8% | 1 | 3% | 29 | 74% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% | 2 | 5% | 2 | 5% |  | 0% | 1 | 3% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 19 | 10 | 53% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% | 8 | 80% | 1 | 10% |  | 0% |  | 0% | 1 | 10% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 26 | 10 | 38% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 8 | 4 | 50% | 4 | 100% |  | 0% |  | 0% | 4 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **輔導與諮商學系** | **94** | **71** | **76%** | **58** | **82%** | **6** | **8%** | **11** | **15%** | **30** | **42%** | **4** | **6%** |  | **0%** | **5** | **7%** | **2** | **3%** | **3** | **4%** |  | **0%** | **7** | **10%** | **3** | **4%** |
| 學士班 | 50 | 37 | 74% | 26 | 70% | 6 | 16% | 2 | 5% | 13 | 35% | 2 | 5% |  | 0% | 1 | 3% | 2 | 5% | 3 | 8% |  | 0% | 7 | 19% | 1 | 3% |
| 研究所碩士班 | 27 | 23 | 85% | 22 | 96% |  | 0% | 6 | 26% | 10 | 43% | 2 | 9% |  | 0% | 4 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |
| 進修碩士班 | 17 | 11 | 65% | 10 | 91% |  | 0% | 3 | 27% | 7 | 64% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% |
| **體育與健康休閒學系** | **103** | **82** | **80%** | **72** | **88%** | **26** | **32%** | **10** | **12%** | **27** | **33%** | **1** | **1%** | **3** | **4%** | **2** | **2%** | **3** | **4%** | **6** | **7%** | **2** | **2%** | **2** | **2%** |  | **0%** |
| 學士班 | 45 | 35 | 78% | 27 | 77% | 8 | 23% | 1 | 3% | 13 | 37% |  | 0% | 2 | 6% | 2 | 6% | 1 | 3% | 4 | 11% | 2 | 6% | 2 | 6% |  | 0% |
| 進修學士班 | 34 | 27 | 79% | 26 | 96% | 17 | 63% | 8 | 30% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 13 | 9 | 69% | 8 | 89% | 1 | 11% |  | 0% | 4 | 44% | 1 | 11% |  | 0% |  | 0% | 2 | 22% | 1 | 11% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 11 | 11 | 100% | 11 | 100% |  | 0% | 1 | 9% | 10 | 91% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **特殊教育學系** | **52** | **27** | **52%** | **21** | **78%** |  | **0%** |  | **0%** | **20** | **74%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **6** | **22%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 43 | 21 | 49% | 15 | 71% |  | 0% |  | 0% | 15 | 71% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 6 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 9 | 6 | 67% | 6 | 100% |  | 0% |  | 0% | 5 | 83% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **幼兒教育學系** | **76** | **45** | **59%** | **40** | **89%** | **7** | **16%** |  | **0%** | **29** | **64%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **2** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **7%** |
| 學士班 | 46 | 23 | 50% | 20 | 87% | 6 | 26% |  | 0% | 12 | 52% | 1 | 4% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% | 2 | 9% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 9 | 6 | 67% | 4 | 67% | 1 | 17% |  | 0% | 3 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% |
| 進修碩士班 | 21 | 16 | 76% | 16 | 100% |  | 0% |  | 0% | 14 | 88% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **數位學習設計與管理學系** | **52** | **41** | **79%** | **35** | **85%** | **26** | **63%** | **3** | **7%** | **4** | **10%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **5** | **12%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 45 | 35 | 78% | 29 | 83% | 24 | 69% | 3 | 9% |  | 0% | 1 | 3% |  | 0% | 1 | 3% |  | 0% | 5 | 14% |  | 0% |  | 0% | 1 | 3% |
| 研究所碩士班 | 7 | 6 | 86% | 6 | 100% | 2 | 33% |  | 0% | 4 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **教育行政與政策發展研究所** | **27** | **25** | **93%** | **25** | **100%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **24** | **96%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 10 | 10 | 100% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 17 | 15 | 88% | 15 | 100% |  | 0% | 1 | 7% | 14 | 93% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **數理教育研究所** | **7** | **6** | **86%** | **6** | **100%** | **2** | **33%** |  | **0%** | **4** | **67%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 7 | 6 | 86% | 6 | 100% | 2 | 33% |  | 0% | 4 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **人文藝術學院** | **371** | **225** | **61%** | **174** | **77%** | **78** | **35%** | **21** | **9%** | **42** | **19%** | **9** | **4%** | **3** | **1%** | **10** | **4%** | **11** | **5%** | **32** | **14%** |  | **0%** | **7** | **3%** | **12** | **5%** |
| **中國文學系** | **85** | **49** | **58%** | **38** | **78%** | **15** | **31%** | **5** | **10%** | **13** | **27%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **3** | **6%** | **6** | **12%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **4** | **8%** |
| 學士班 | 49 | 27 | 55% | 22 | 81% | 8 | 30% | 4 | 15% | 7 | 26% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% | 3 | 11% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% |
| 進修學士班 | 24 | 15 | 63% | 11 | 73% | 6 | 40% | 1 | 7% | 2 | 13% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% | 1 | 7% | 3 | 20% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |
| 研究所碩士班 | 7 | 5 | 71% | 3 | 60% | 1 | 20% |  | 0% | 2 | 40% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 40% |
| 進修碩士班 | 5 | 2 | 40% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **視覺藝術學系** | **62** | **28** | **45%** | **21** | **75%** | **14** | **50%** | **3** | **11%** | **2** | **7%** |  | **0%** | **1** | **4%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **3** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **14%** |
| 學士班 | 50 | 20 | 40% | 14 | 70% | 12 | 60% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 3 | 15% |  | 0% |  | 0% | 3 | 15% |
| 研究所碩士班 | 12 | 8 | 67% | 7 | 88% | 2 | 25% | 2 | 25% | 2 | 25% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 13% |
| **應用歷史學系** | **54** | **38** | **70%** | **28** | **74%** | **14** | **37%** | **5** | **13%** | **6** | **16%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** | **6** | **16%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **3** | **8%** |
| 學士班 | 46 | 31 | 67% | 23 | 74% | 13 | 42% | 5 | 16% | 2 | 6% |  | 0% |  | 0% | 1 | 3% | 2 | 6% | 6 | 19% |  | 0% | 1 | 3% | 1 | 3% |
| 研究所碩士班 | 1 | 1 | 100% | 1 | 100% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 7 | 6 | 86% | 4 | 67% |  | 0% |  | 0% | 4 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% |
| **外國語言學系** | **129** | **76** | **59%** | **64** | **84%** | **33** | **43%** | **5** | **7%** | **16** | **21%** | **5** | **7%** | **1** | **1%** |  | **0%** | **4** | **5%** | **8** | **11%** |  | **0%** | **3** | **4%** | **1** | **1%** |
| 學士班 | 95 | 54 | 57% | 43 | 80% | 23 | 43% | 2 | 4% | 12 | 22% | 2 | 4% | 1 | 2% |  | 0% | 3 | 6% | 8 | 15% |  | 0% | 2 | 4% | 1 | 2% |
| 進修學士班 | 30 | 18 | 60% | 17 | 94% | 10 | 56% | 3 | 17% | 1 | 6% | 2 | 11% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 | 4 | 100% | 4 | 100% |  | 0% |  | 0% | 3 | 75% | 1 | 25% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **音樂學系** | **41** | **34** | **83%** | **23** | **68%** | **2** | **6%** | **3** | **9%** | **5** | **15%** | **3** | **9%** |  | **0%** | **9** | **26%** | **1** | **3%** | **9** | **26%** |  | **0%** | **2** | **6%** |  | **0%** |
| 學士班 | 36 | 29 | 81% | 18 | 62% | 1 | 3% | 3 | 10% | 3 | 10% | 2 | 7% |  | 0% | 8 | 28% | 1 | 3% | 9 | 31% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 | 5 | 100% | 5 | 100% | 1 | 20% |  | 0% | 2 | 40% | 1 | 20% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **管理學院** | **665** | **360** | **54%** | **315** | **88%** | **223** | **62%** | **34** | **9%** | **15** | **4%** | **14** | **4%** | **11** | **3%** | **7** | **2%** | **11** | **3%** | **9** | **3%** | **1** | **0%** | **13** | **4%** | **22** | **6%** |
| **企業管理學系** | **118** | **59** | **50%** | **54** | **92%** | **37** | **63%** | **8** | **14%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** | **2** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **3** | **5%** |
| 學士班 | 47 | 20 | 43% | 19 | 95% | 16 | 80% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |
| 進修學士班 | 38 | 17 | 45% | 15 | 88% | 9 | 53% | 4 | 24% |  | 0% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 12% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 24 | 15 | 63% | 14 | 93% | 10 | 67% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |
| 研究所博士班 | 9 | 7 | 78% | 6 | 86% | 2 | 29% | 1 | 14% | 2 | 29% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |
| **應用經濟學系** | **52** | **38** | **73%** | **32** | **84%** | **24** | **63%** | **5** | **13%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **3** | **8%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 48 | 36 | 75% | 30 | 83% | 22 | 61% | 5 | 14% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% | 2 | 6% |  | 0% | 2 | 6% |  | 0% | 3 | 8% | 1 | 3% |
| 研究所碩士班 | 4 | 2 | 50% | 2 | 100% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物事業管理學系** | **95** | **59** | **62%** | **53** | **90%** | **35** | **59%** | **3** | **5%** | **4** | **7%** | **6** | **10%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **3** | **5%** |
| 學士班 | 46 | 28 | 61% | 23 | 82% | 17 | 61% | 1 | 4% | 1 | 4% | 4 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% | 2 | 7% | 2 | 7% |
| 進修學士班 | 42 | 24 | 57% | 23 | 96% | 15 | 63% | 1 | 4% | 2 | 8% | 2 | 8% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 7 | 7 | 100% | 7 | 100% | 3 | 43% | 1 | 14% | 1 | 14% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **資訊管理學系** | **63** | **47** | **75%** | **43** | **91%** | **35** | **74%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** |
| 學士班 | 45 | 31 | 69% | 28 | 90% | 23 | 74% |  | 0% | 1 | 3% | 1 | 3% |  | 0% | 2 | 6% | 1 | 3% |  | 0% | 1 | 3% |  | 0% | 2 | 6% |
| 研究所碩士班 | 18 | 16 | 89% | 15 | 94% | 12 | 75% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |
| **財務金融學系** | **71** | **46** | **65%** | **37** | **80%** | **28** | **61%** | **4** | **9%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **3** | **7%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **6** | **13%** |
| 學士班 | 40 | 25 | 63% | 20 | 80% | 16 | 64% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 3 | 12% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 8% |
| 進修學士班 | 31 | 21 | 68% | 17 | 81% | 12 | 57% | 3 | 14% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 19% |
| **行銷與觀光管理學系** | **69** | **54** | **78%** | **40** | **74%** | **29** | **54%** | **1** | **2%** | **4** | **7%** | **3** | **6%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **4** | **7%** |  | **0%** | **4** | **7%** | **6** | **11%** |
| 學士班 | 45 | 33 | 73% | 24 | 73% | 19 | 58% |  | 0% | 2 | 6% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% | 2 | 6% | 3 | 9% |  | 0% | 3 | 9% | 3 | 9% |
| 研究所碩士班 | 22 | 19 | 86% | 14 | 74% | 10 | 53% | 1 | 5% |  | 0% | 2 | 11% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% | 3 | 16% |
| 研究所博士班 | 2 | 2 | 100% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **管理學院碩士在職專班** | **197** | **57** | **29%** | **56** | **98%** | **35** | **61%** | **11** | **19%** | **3** | **5%** | **1** | **2%** | **3** | **5%** |  | **0%** | **3** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** |
| 進修碩士班 | 197 | 57 | 29% | 56 | 98% | 35 | 61% | 11 | 19% | 3 | 5% | 1 | 2% | 3 | 5% |  | 0% | 3 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 2% |
| **農學院** | **501** | **307** | **61%** | **244** | **79%** | **142** | **46%** | **50** | **16%** | **24** | **8%** | **7** | **2%** | **9** | **3%** | **6** | **2%** | **6** | **2%** | **33** | **11%** | **4** | **1%** | **9** | **3%** | **17** | **6%** |
| **農藝學系** | **59** | **28** | **47%** | **25** | **89%** | **11** | **39%** | **8** | **29%** | **3** | **11%** | **1** | **4%** | **2** | **7%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** |
| 學士班 | 39 | 19 | 49% | 18 | 95% | 10 | 53% | 6 | 32% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |
| 研究所碩士班 | 8 | 3 | 38% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |
| 進修碩士班 | 12 | 6 | 50% | 6 | 100% | 1 | 17% | 2 | 33% | 2 | 33% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **園藝學系** | **88** | **53** | **60%** | **38** | **72%** | **17** | **32%** | **9** | **17%** | **5** | **9%** |  | **0%** | **4** | **8%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** | **10** | **19%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **3** | **6%** |
| 學士班 | 45 | 29 | 64% | 18 | 62% | 9 | 31% | 5 | 17% | 3 | 10% |  | 0% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% | 8 | 28% | 1 | 3% | 1 | 3% | 1 | 3% |
| 進修學士班 | 34 | 17 | 50% | 15 | 88% | 6 | 35% | 4 | 24% |  | 0% |  | 0% | 3 | 18% | 2 | 12% |  | 0% | 2 | 12% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 9 | 7 | 78% | 5 | 71% | 2 | 29% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 29% |
| **森林暨自然資源學系** | **52** | **40** | **77%** | **30** | **75%** | **14** | **35%** | **12** | **30%** | **3** | **8%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **5** | **13%** |  | **0%** | **3** | **8%** | **2** | **5%** |
| 學士班 | 39 | 31 | 79% | 21 | 68% | 10 | 32% | 8 | 26% | 2 | 6% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 5 | 16% |  | 0% | 3 | 10% | 2 | 6% |
| 進修學士班 | 1 | 1 | 100% | 1 | 100% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 10 | 7 | 70% | 7 | 100% | 3 | 43% | 4 | 57% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 2 | 1 | 50% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **木質材料與設計學系** | **86** | **54** | **63%** | **42** | **78%** | **30** | **56%** | **6** | **11%** | **2** | **4%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** | **4** | **7%** |  | **0%** | **4** | **7%** | **4** | **7%** |
| 學士班 | 38 | 25 | 66% | 18 | 72% | 14 | 56% | 2 | 8% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 8% |  | 0% | 3 | 12% | 2 | 8% |
| 進修學士班 | 40 | 22 | 55% | 19 | 86% | 13 | 59% | 3 | 14% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 2 | 9% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% |
| 研究所碩士班 | 8 | 7 | 88% | 5 | 71% | 3 | 43% | 1 | 14% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |
| **動物科學系** | **88** | **62** | **70%** | **48** | **77%** | **29** | **47%** | **6** | **10%** | **4** | **6%** | **3** | **5%** | **1** | **2%** | **2** | **3%** | **3** | **5%** | **8** | **13%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** | **3** | **5%** |
| 學士班 | 45 | 37 | 82% | 27 | 73% | 18 | 49% | 3 | 8% | 2 | 5% | 2 | 5% |  | 0% | 2 | 5% |  | 0% | 7 | 19% | 2 | 5% |  | 0% | 1 | 3% |
| 進修學士班 | 31 | 19 | 61% | 16 | 84% | 7 | 37% | 2 | 11% | 2 | 11% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% | 3 | 16% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 2 | 11% |
| 研究所碩士班 | 12 | 6 | 50% | 5 | 83% | 4 | 67% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |
| **生物農業科技學系** | **55** | **22** | **40%** | **18** | **82%** | **12** | **55%** | **2** | **9%** | **3** | **14%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **14%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 43 | 20 | 47% | 16 | 80% | 10 | 50% | 2 | 10% | 3 | 15% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 15% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 12 | 2 | 17% | 2 | 100% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **景觀學系** | **36** | **19** | **53%** | **16** | **84%** | **13** | **68%** | **2** | **11%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **11%** |
| 學士班 | 36 | 19 | 53% | 16 | 84% | 13 | 68% | 2 | 11% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 2 | 11% |
| **植物醫學系** | **35** | **28** | **80%** | **26** | **93%** | **16** | **57%** | **4** | **14%** | **3** | **11%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** |
| 學士班 | 35 | 28 | 80% | 26 | 93% | 16 | 57% | 4 | 14% | 3 | 11% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |
| **農業科學博士學位學程** | **2** | **1** | **50%** | **1** | **100%** |  | **0%** | **1** | **100%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所博士班 | 2 | 1 | 50% | 1 | 100% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **理工學院** | **494** | **286** | **58%** | **219** | **77%** | **170** | **59%** | **25** | **9%** | **5** | **2%** | **5** | **2%** | **6** | **2%** | **2** | **1%** | **6** | **2%** | **23** | **8%** | **9** | **3%** | **9** | **3%** | **26** | **9%** |
| **電子物理學系** | **48** | **13** | **27%** | **10** | **77%** | **7** | **54%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **15%** | **1** | **8%** |  | **0%** | **1** | **8%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **15%** |
| 學士班 | 36 | 10 | 28% | 7 | 70% | 5 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 20% |  | 0% |  | 0% | 1 | 10% |  | 0% |  | 0% | 2 | 20% |
| 研究所碩士班 | 12 | 3 | 25% | 3 | 100% | 2 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **應用化學系** | **55** | **33** | **60%** | **22** | **67%** | **17** | **52%** | **3** | **9%** |  | **0%** | **2** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **6** | **18%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **3** | **9%** |
| 學士班 | 39 | 24 | 62% | 15 | 63% | 13 | 54% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 6 | 25% | 1 | 4% | 1 | 4% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 15 | 9 | 60% | 7 | 78% | 4 | 44% | 1 | 11% |  | 0% | 2 | 22% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 22% |
| 研究所博士班 | 1 | 0 | 0% |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **應用數學系** | **51** | **49** | **96%** | **32** | **65%** | **21** | **43%** | **1** | **2%** | **4** | **8%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **4** | **8%** | **5** | **10%** | **1** | **2%** | **5** | **10%** | **6** | **12%** |
| 學士班 | 43 | 41 | 95% | 25 | 61% | 16 | 39% | 1 | 2% | 3 | 7% | 1 | 2% |  | 0% | 1 | 2% | 3 | 7% | 5 | 12% | 1 | 2% | 4 | 10% | 6 | 15% |
| 研究所碩士班 | 8 | 8 | 100% | 7 | 88% | 5 | 63% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% |
| **資訊工程學系** | **77** | **45** | **58%** | **30** | **67%** | **27** | **60%** | **2** | **4%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **7** | **16%** | **5** | **11%** |  | **0%** | **3** | **7%** |
| 學士班 | 49 | 30 | 61% | 15 | 50% | 13 | 43% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 7 | 23% | 5 | 17% |  | 0% | 3 | 10% |
| 進修學士班 | 5 | 2 | 40% | 2 | 100% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 22 | 12 | 55% | 12 | 100% | 11 | 92% |  | 0% |  | 0% | 1 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 1 | 1 | 100% | 1 | 100% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物機電工程學系** | **86** | **53** | **62%** | **47** | **89%** | **41** | **77%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **3** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **8%** |
| 學士班 | 44 | 27 | 61% | 25 | 93% | 22 | 81% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 34 | 21 | 62% | 18 | 86% | 17 | 81% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 14% |
| 研究所碩士班 | 8 | 5 | 63% | 4 | 80% | 2 | 40% |  | 0% | 1 | 20% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |
| **土木與水資源工程學系** | **88** | **49** | **56%** | **41** | **84%** | **22** | **45%** | **16** | **33%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **2** | **4%** | **3** | **6%** |
| 學士班 | 49 | 22 | 45% | 16 | 73% | 8 | 36% | 6 | 27% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 2 | 9% | 2 | 9% | 2 | 9% |
| 進修學士班 | 17 | 11 | 65% | 10 | 91% | 9 | 82% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% | 1 | 9% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 8 | 3 | 38% | 2 | 67% | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |
| 進修碩士班 | 14 | 13 | 93% | 13 | 100% | 4 | 31% | 9 | 69% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **電機工程學系** | **51** | **22** | **43%** | **20** | **91%** | **19** | **86%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **9%** |
| 學士班 | 37 | 17 | 46% | 15 | 88% | 14 | 82% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 12% |
| 研究所碩士班 | 14 | 5 | 36% | 5 | 100% | 5 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **機械與能源工程學系** | **38** | **22** | **58%** | **17** | **77%** | **16** | **73%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |  | **0%** | **1** | **5%** | **3** | **14%** |
| 學士班 | 38 | 22 | 58% | 17 | 77% | 16 | 73% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% | 3 | 14% |
| **生命科學院** | **327** | **195** | **60%** | **149** | **76%** | **99** | **51%** | **18** | **9%** | **14** | **7%** | **12** | **6%** | **2** | **1%** | **2** | **1%** | **2** | **1%** | **24** | **12%** | **1** | **1%** | **6** | **3%** | **15** | **8%** |
| **食品科學系** | **116** | **70** | **60%** | **59** | **84%** | **48** | **69%** | **4** | **6%** | **1** | **1%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **7** | **10%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** |
| 學士班 | 47 | 34 | 72% | 27 | 79% | 22 | 65% | 1 | 3% |  | 0% | 2 | 6% | 1 | 3% |  | 0% | 1 | 3% | 4 | 12% |  | 0% | 2 | 6% | 1 | 3% |
| 進修學士班 | 34 | 16 | 47% | 14 | 88% | 14 | 88% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 19 | 11 | 58% | 9 | 82% | 7 | 64% | 1 | 9% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% | 1 | 9% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% |
| 進修碩士班 | 12 | 7 | 58% | 7 | 100% | 4 | 57% | 2 | 29% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 4 | 2 | 50% | 2 | 100% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **水生生物科學系** | **51** | **17** | **33%** | **13** | **76%** | **6** | **35%** | **2** | **12%** | **5** | **29%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **24%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 40 | 11 | 28% | 7 | 64% | 3 | 27% | 1 | 9% | 3 | 27% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 36% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 11 | 6 | 55% | 6 | 100% | 3 | 50% | 1 | 17% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物資源學系** | **48** | **28** | **58%** | **22** | **79%** | **12** | **43%** | **5** | **18%** | **2** | **7%** | **3** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **14%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** |
| 學士班 | 43 | 25 | 58% | 19 | 76% | 11 | 44% | 4 | 16% | 2 | 8% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 16% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 5 | 3 | 60% | 3 | 100% | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生化科技學系** | **58** | **40** | **69%** | **27** | **68%** | **17** | **43%** | **2** | **5%** | **2** | **5%** | **5** | **13%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** | **8** | **20%** |
| 學士班 | 47 | 32 | 68% | 22 | 69% | 15 | 47% | 2 | 6% |  | 0% | 5 | 16% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 6% | 1 | 3% | 2 | 6% | 5 | 16% |
| 研究所碩士班 | 11 | 8 | 73% | 5 | 63% | 2 | 25% |  | 0% | 2 | 25% |  | 0% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 38% |
| **微生物免疫與生物藥學系** | **54** | **40** | **74%** | **28** | **70%** | **16** | **40%** | **5** | **13%** | **4** | **10%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **7** | **18%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **4** | **10%** |
| 學士班 | 46 | 34 | 74% | 22 | 65% | 13 | 38% | 3 | 9% | 4 | 12% | 1 | 3% |  | 0% | 1 | 3% |  | 0% | 7 | 21% |  | 0% | 1 | 3% | 4 | 12% |
| 研究所碩士班 | 8 | 6 | 75% | 6 | 100% | 3 | 50% | 2 | 33% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **獸醫學院** | **47** | **30** | **64%** | **28** | **93%** | **22** | **73%** | **4** | **13%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** |
| **獸醫學系** | **47** | **30** | **64%** | **28** | **93%** | **22** | **73%** | **4** | **13%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** |
| 學士班 | 43 | 28 | 65% | 26 | 93% | 21 | 75% | 4 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% |
| 研究所碩士班 | 2 | 1 | 50% | 1 | 100% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 2 | 1 | 50% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **總計** | **2915** | **1763** | **60%** | **1446** | **82%** | **804** | **46%** | **178** | **10%** | **290** | **16%** | **57** | **3%** | **36** | **2%** | **36** | **2%** | **45** | **3%** | **145** | **8%** | **17** | **1%** | **54** | **3%** | **101** | **6%** |

# 附表二：105學年度畢業後3年畢業生之平均月收入

|  |  | **22,000元以下** | | **22,001元至28,000元** | | **28,001元至34,000元** | | **34,001元至40,000元** | | **40,001元至49,000元** | | **49,001元至60,000元** | | **60,001元至70,000元** | | **70,001元至80,000元** | | **80,001元以上** | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **學院/系所/學制** | **就業數** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** |
| **師範學院** | **317** | **7** | **2%** | **15** | **5%** | **35** | **11%** | **49** | **15%** | **101** | **32%** | **68** | **21%** | **19** | **6%** | **13** | **4%** | **10** | **3%** |
| **教育學系** | **60** | **2** | **3%** | **3** | **5%** | **2** | **3%** | **3** | **5%** | **28** | **47%** | **8** | **13%** | **6** | **10%** | **5** | **8%** | **3** | **5%** |
| 學士班 | 36 | 2 | 6% | 3 | 8% | 2 | 6% | 2 | 6% | 23 | 64% | 3 | 8% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 10% | 4 | 40% | 3 | 30% | 2 | 20% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 10% | 2 | 20% | 2 | 20% | 3 | 30% | 2 | 20% |
| 研究所博士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 25% | 2 | 50% | 1 | 25% |
| **輔導與諮商學系** | **58** | **1** | **2%** | **2** | **3%** | **6** | **10%** | **11** | **19%** | **21** | **36%** | **10** | **17%** | **3** | **5%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** |
| 學士班 | 26 |  | 0% | 2 | 8% | 5 | 19% | 6 | 23% | 10 | 38% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 22 |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 5 | 23% | 9 | 41% | 5 | 23% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% |
| 進修碩士班 | 10 | 1 | 10% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 20% | 3 | 30% | 2 | 20% | 2 | 20% |  | 0% |
| **體育與健康休閒學系** | **72** | **1** | **1%** | **6** | **8%** | **14** | **19%** | **12** | **17%** | **18** | **25%** | **13** | **18%** | **3** | **4%** | **2** | **3%** | **3** | **4%** |
| 學士班 | 27 | 1 | 4% | 2 | 7% | 8 | 30% | 5 | 19% | 5 | 19% | 2 | 7% | 1 | 4% | 2 | 7% | 1 | 4% |
| 進修學士班 | 26 |  | 0% | 3 | 12% | 5 | 19% | 5 | 19% | 10 | 38% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% |
| 研究所碩士班 | 8 |  | 0% | 1 | 13% | 1 | 13% |  | 0% | 2 | 25% | 4 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 11 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 18% | 1 | 9% | 6 | 55% | 2 | 18% |  | 0% |  | 0% |
| **特殊教育學系** | **21** | **1** | **5%** |  | **0%** | **1** | **5%** | **1** | **5%** | **10** | **48%** | **8** | **38%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 | 1 | 7% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% | 9 | 60% | 4 | 27% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% | 1 | 17% | 4 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **幼兒教育學系** | **40** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **4** | **10%** | **4** | **10%** | **10** | **25%** | **12** | **30%** | **4** | **10%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 20 | 1 | 5% | 1 | 5% | 3 | 15% | 4 | 20% | 8 | 40% | 3 | 15% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 | 1 | 25% |  | 0% | 1 | 25% |  | 0% | 1 | 25% | 1 | 25% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 16 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% | 8 | 50% | 4 | 25% | 2 | 13% | 1 | 6% |
| **數位學習設計與管理學系** | **35** |  | **0%** | **3** | **9%** | **8** | **23%** | **17** | **49%** | **5** | **14%** | **2** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 29 |  | 0% | 3 | 10% | 7 | 24% | 13 | 45% | 5 | 17% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% | 4 | 67% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **教育行政與政策發展研究所** | **25** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **6** | **24%** | **13** | **52%** | **2** | **8%** | **2** | **8%** | **1** | **4%** |
| 研究所碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 15 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% | 6 | 40% | 3 | 20% | 2 | 13% | 2 | 13% | 1 | 7% |
| **數理教育研究所** | **6** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **50%** | **2** | **33%** | **1** | **17%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 50% | 2 | 33% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |
| **人文藝術學院** | **174** | **11** | **6%** | **40** | **23%** | **48** | **28%** | **27** | **16%** | **24** | **14%** | **10** | **6%** | **8** | **5%** | **2** | **1%** | **4** | **2%** |
| **中國文學系** | **38** | **3** | **8%** | **10** | **26%** | **12** | **32%** | **3** | **8%** | **6** | **16%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 22 | 2 | 9% | 3 | 14% | 9 | 41% | 3 | 14% | 3 | 14% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 11 | 1 | 9% | 7 | 64% | 2 | 18% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% |
| 研究所碩士班 | 3 |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% | 2 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |
| **視覺藝術學系** | **21** | **2** | **10%** | **3** | **14%** | **9** | **43%** | **4** | **19%** | **2** | **10%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |
| 學士班 | 14 | 1 | 7% | 2 | 14% | 7 | 50% | 3 | 21% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 | 1 | 14% | 1 | 14% | 2 | 29% | 1 | 14% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |
| **應用歷史學系** | **28** | **4** | **14%** | **3** | **11%** | **9** | **32%** | **4** | **14%** | **3** | **11%** | **2** | **7%** | **2** | **7%** | **1** | **4%** |  | **0%** |
| 學士班 | 23 | 4 | 17% | 2 | 9% | 9 | 39% | 4 | 17% | 2 | 9% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 25% | 1 | 25% | 1 | 25% | 1 | 25% |  | 0% |
| **外國語言學系** | **64** | **1** | **2%** | **12** | **19%** | **15** | **23%** | **11** | **17%** | **12** | **19%** | **6** | **9%** | **4** | **6%** | **1** | **2%** | **2** | **3%** |
| 學士班 | 43 | 1 | 2% | 4 | 9% | 9 | 21% | 10 | 23% | 11 | 26% | 3 | 7% | 2 | 5% | 1 | 2% | 2 | 5% |
| 進修學士班 | 17 |  | 0% | 8 | 47% | 6 | 35% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 75% | 1 | 25% |  | 0% |  | 0% |
| **音樂學系** | **23** | **1** | **4%** | **12** | **52%** | **3** | **13%** | **5** | **22%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 | 1 | 6% | 9 | 50% | 3 | 17% | 3 | 17% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% | 3 | 60% |  | 0% | 2 | 40% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **管理學院** | **315** | **3** | **1%** | **36** | **11%** | **67** | **21%** | **54** | **17%** | **48** | **15%** | **32** | **10%** | **18** | **6%** | **18** | **6%** | **39** | **12%** |
| **企業管理學系** | **54** |  | **0%** | **4** | **7%** | **19** | **35%** | **14** | **26%** | **4** | **7%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **3** | **6%** | **7** | **13%** |
| 學士班 | 19 |  | 0% | 1 | 5% | 9 | 47% | 5 | 26% |  | 0% | 1 | 5% | 2 | 11% | 1 | 5% |  | 0% |
| 進修學士班 | 15 |  | 0% | 2 | 13% | 7 | 47% | 3 | 20% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |
| 研究所碩士班 | 14 |  | 0% | 1 | 7% | 3 | 21% | 6 | 43% | 2 | 14% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% | 1 | 7% |
| 研究所博士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% | 5 | 83% |
| **應用經濟學系** | **32** |  | **0%** | **8** | **25%** | **4** | **13%** | **11** | **34%** | **5** | **16%** | **3** | **9%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 30 |  | 0% | 8 | 27% | 3 | 10% | 10 | 33% | 5 | 17% | 3 | 10% |  | 0% |  | 0% | 1 | 3% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物事業管理學系** | **53** | **1** | **2%** | **11** | **21%** | **17** | **32%** | **8** | **15%** | **6** | **11%** | **7** | **13%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 23 |  | 0% | 1 | 4% | 8 | 35% | 6 | 26% | 4 | 17% | 4 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 23 |  | 0% | 9 | 39% | 8 | 35% | 1 | 4% | 1 | 4% | 2 | 9% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 | 1 | 14% | 1 | 14% | 1 | 14% | 1 | 14% | 1 | 14% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |
| **資訊管理學系** | **43** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **4** | **9%** | **6** | **14%** | **15** | **35%** | **8** | **19%** | **5** | **12%** | **1** | **2%** | **2** | **5%** |
| 學士班 | 28 |  | 0% | 1 | 4% | 4 | 14% | 4 | 14% | 9 | 32% | 6 | 21% | 2 | 7% | 1 | 4% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 15 | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% | 6 | 40% | 2 | 13% | 3 | 20% |  | 0% | 1 | 7% |
| **財務金融學系** | **37** | **1** | **3%** | **9** | **24%** | **14** | **38%** | **3** | **8%** | **6** | **16%** | **3** | **8%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 20 | 1 | 5% | 1 | 5% | 8 | 40% | 2 | 10% | 4 | 20% | 3 | 15% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |
| 進修學士班 | 17 |  | 0% | 8 | 47% | 6 | 35% | 1 | 6% | 2 | 12% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **行銷與觀光管理學系** | **40** |  | **0%** | **3** | **8%** | **9** | **23%** | **12** | **30%** | **10** | **25%** | **3** | **8%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** |  | **0%** |
| 學士班 | 24 |  | 0% | 3 | 13% | 9 | 38% | 8 | 33% | 2 | 8% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 14 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 29% | 8 | 57% | 1 | 7% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% | 1 | 50% |  | 0% |
| **管理學院碩士在職專班** | **56** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **4%** | **7** | **13%** | **9** | **16%** | **11** | **20%** | **27** | **48%** |
| 進修碩士班 | 56 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 4% | 7 | 13% | 9 | 16% | 11 | 20% | 27 | 48% |
| **農學院** | **244** | **5** | **2%** | **23** | **9%** | **81** | **33%** | **69** | **28%** | **40** | **16%** | **15** | **6%** | **4** | **2%** | **3** | **1%** | **4** | **2%** |
| **農藝學系** | **25** |  | **0%** | **2** | **8%** | **3** | **12%** | **6** | **24%** | **8** | **32%** | **4** | **16%** | **2** | **8%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% | 2 | 11% | 2 | 11% | 5 | 28% | 8 | 44% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% | 3 | 50% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% |
| **園藝學系** | **38** |  | **0%** | **8** | **21%** | **18** | **47%** | **8** | **21%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% | 3 | 17% | 8 | 44% | 4 | 22% | 2 | 11% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 15 |  | 0% | 5 | 33% | 8 | 53% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% | 2 | 40% | 2 | 40% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |
| **森林暨自然資源學系** | **30** |  | **0%** | **3** | **10%** | **8** | **27%** | **11** | **37%** | **6** | **20%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 21 |  | 0% | 2 | 10% | 7 | 33% | 6 | 29% | 5 | 24% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 1 |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% | 5 | 71% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| **木質材料與設計學系** | **42** |  | **0%** | **6** | **14%** | **13** | **31%** | **11** | **26%** | **4** | **10%** | **3** | **7%** |  | **0%** | **2** | **5%** | **3** | **7%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% | 3 | 17% | 7 | 39% | 5 | 28% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |
| 進修學士班 | 19 |  | 0% | 3 | 16% | 6 | 32% | 4 | 21% | 2 | 11% | 2 | 11% |  | 0% |  | 0% | 2 | 11% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 40% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% | 1 | 20% |
| **動物科學系** | **48** | **5** | **10%** | **3** | **6%** | **15** | **31%** | **11** | **23%** | **11** | **23%** | **3** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 27 | 3 | 11% | 1 | 4% | 8 | 30% | 5 | 19% | 8 | 30% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 16 | 2 | 13% | 2 | 13% | 5 | 31% | 4 | 25% | 3 | 19% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% | 2 | 40% | 2 | 40% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物農業科技學系** | **18** |  | **0%** |  | **0%** | **6** | **33%** | **8** | **44%** | **2** | **11%** | **1** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **6%** |
| 學士班 | 16 |  | 0% |  | 0% | 6 | 38% | 6 | 38% | 2 | 13% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **景觀學系** | **16** |  | **0%** |  | **0%** | **6** | **38%** | **5** | **31%** | **3** | **19%** | **2** | **13%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 16 |  | 0% |  | 0% | 6 | 38% | 5 | 31% | 3 | 19% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **植物醫學系** | **26** |  | **0%** | **1** | **4%** | **12** | **46%** | **9** | **35%** | **4** | **15%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 26 |  | 0% | 1 | 4% | 12 | 46% | 9 | 35% | 4 | 15% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **農業科學博士學位學程** | **1** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **100%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所博士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| **理工學院** | **219** | **5** | **2%** | **13** | **6%** | **14** | **6%** | **48** | **22%** | **60** | **27%** | **41** | **19%** | **16** | **7%** | **14** | **6%** | **8** | **4%** |
| **電子物理學系** | **10** |  | **0%** | **1** | **10%** |  | **0%** |  | **0%** | **5** | **50%** | **2** | **20%** | **1** | **10%** |  | **0%** | **1** | **10%** |
| 學士班 | 7 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 5 | 71% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% | 1 | 14% |
| 研究所碩士班 | 3 |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **應用化學系** | **22** | **1** | **5%** | **1** | **5%** | **1** | **5%** | **4** | **18%** | **6** | **27%** | **6** | **27%** | **1** | **5%** | **1** | **5%** | **1** | **5%** |
| 學士班 | 15 |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% | 3 | 20% | 3 | 20% | 5 | 33% | 1 | 7% | 1 | 7% | 1 | 7% |
| 研究所碩士班 | 7 | 1 | 14% | 1 | 14% |  | 0% | 1 | 14% | 3 | 43% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **應用數學系** | **32** | **2** | **6%** | **6** | **19%** | **4** | **13%** | **8** | **25%** | **5** | **16%** | **2** | **6%** | **2** | **6%** | **1** | **3%** | **2** | **6%** |
| 學士班 | 25 | 1 | 4% | 6 | 24% | 3 | 12% | 7 | 28% | 3 | 12% | 2 | 8% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 8% |
| 研究所碩士班 | 7 | 1 | 14% |  | 0% | 1 | 14% | 1 | 14% | 2 | 29% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |
| **資訊工程學系** | **30** | **1** | **3%** |  | **0%** | **2** | **7%** | **2** | **7%** | **9** | **30%** | **8** | **27%** | **3** | **10%** | **4** | **13%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 15 | 1 | 7% |  | 0% | 2 | 13% | 1 | 7% | 4 | 27% | 4 | 27% | 1 | 7% | 1 | 7% | 1 | 7% |
| 進修學士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 12 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 8% | 3 | 25% | 4 | 33% | 1 | 8% | 3 | 25% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| **生物機電工程學系** | **47** |  | **0%** | **2** | **4%** |  | **0%** | **20** | **43%** | **16** | **34%** | **8** | **17%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 25 |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% | 9 | 36% | 9 | 36% | 5 | 20% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |
| 進修學士班 | 18 |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 10 | 56% | 4 | 22% | 3 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 25% | 3 | 75% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **土木與水資源工程學系** | **41** |  | **0%** | **3** | **7%** | **5** | **12%** | **9** | **22%** | **7** | **17%** | **7** | **17%** | **5** | **12%** | **3** | **7%** | **2** | **5%** |
| 學士班 | 16 |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 6 | 38% | 3 | 19% | 2 | 13% | 1 | 6% | 1 | 6% | 2 | 13% |
| 進修學士班 | 10 |  | 0% | 2 | 20% | 2 | 20% | 2 | 20% | 2 | 20% | 2 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 13 |  | 0% |  | 0% | 2 | 15% | 1 | 8% | 1 | 8% | 3 | 23% | 4 | 31% | 2 | 15% |  | 0% |
| **電機工程學系** | **20** | **1** | **5%** |  | **0%** | **1** | **5%** | **2** | **10%** | **6** | **30%** | **6** | **30%** | **2** | **10%** | **2** | **10%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 | 1 | 7% |  | 0% | 1 | 7% | 1 | 7% | 4 | 27% | 5 | 33% | 2 | 13% | 1 | 7% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% | 2 | 40% | 1 | 20% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |
| **機械與能源工程學系** | **17** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **6%** | **3** | **18%** | **6** | **35%** | **2** | **12%** | **2** | **12%** | **3** | **18%** |  | **0%** |
| 學士班 | 17 |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% | 3 | 18% | 6 | 35% | 2 | 12% | 2 | 12% | 3 | 18% |  | 0% |
| **生命科學院** | **149** | **1** | **1%** | **9** | **6%** | **36** | **24%** | **49** | **33%** | **28** | **19%** | **15** | **10%** | **4** | **3%** | **1** | **1%** | **6** | **4%** |
| **食品科學系** | **59** |  | **0%** | **7** | **12%** | **16** | **27%** | **17** | **29%** | **7** | **12%** | **7** | **12%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **3** | **5%** |
| 學士班 | 27 |  | 0% | 4 | 15% | 10 | 37% | 10 | 37% | 3 | 11% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 14 |  | 0% | 3 | 21% | 5 | 36% | 1 | 7% | 2 | 14% | 3 | 21% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 9 |  | 0% |  | 0% | 1 | 11% | 5 | 56% | 2 | 22% | 1 | 11% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 7 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% | 2 | 29% | 1 | 14% | 1 | 14% | 2 | 29% |
| 研究所博士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |
| **水生生物科學系** | **13** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **23%** | **5** | **38%** | **3** | **23%** |  | **0%** | **1** | **8%** |  | **0%** | **1** | **8%** |
| 學士班 | 7 |  | 0% |  | 0% | 2 | 29% | 1 | 14% | 2 | 29% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% | 1 | 14% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% | 4 | 67% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物資源學系** | **22** |  | **0%** |  | **0%** | **6** | **27%** | **8** | **36%** | **4** | **18%** | **2** | **9%** | **2** | **9%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 19 |  | 0% |  | 0% | 5 | 26% | 7 | 37% | 3 | 16% | 2 | 11% | 2 | 11% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 3 |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生化科技學系** | **27** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **15%** | **12** | **44%** | **7** | **26%** | **3** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** |
| 學士班 | 22 |  | 0% |  | 0% | 4 | 18% | 9 | 41% | 6 | 27% | 2 | 9% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 60% | 1 | 20% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **微生物免疫與生物藥學系** | **28** | **1** | **4%** | **2** | **7%** | **7** | **25%** | **7** | **25%** | **7** | **25%** | **3** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** |
| 學士班 | 22 | 1 | 5% | 2 | 9% | 6 | 27% | 6 | 27% | 5 | 23% | 2 | 9% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% | 1 | 17% | 2 | 33% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |
| **獸醫學院** | **28** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** | **12** | **43%** | **11** | **39%** | **1** | **4%** |  | **0%** | **2** | **7%** |
| **獸醫學系** | **28** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** | **12** | **43%** | **11** | **39%** | **1** | **4%** |  | **0%** | **2** | **7%** |
| 學士班 | 26 |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% | 12 | 46% | 10 | 38% | 1 | 4% |  | 0% | 1 | 4% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |
| 進修碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **總計** | **1446** | **32** | **2%** | **136** | **9%** | **282** | **20%** | **297** | **21%** | **313** | **22%** | **192** | **13%** | **70** | **5%** | **51** | **4%** | **73** | **5%** |

# 附表三：105學年度畢業後3年畢業生工作職業類型

|  | **就業數** | **建築營造類** | | **製造類** | | **科學、技術、工程、數學類** | | **物流運輸類** | | **天然資源、食品與農業類** | | **醫療保健類** | | **藝文與影音傳播類** | | **資訊科技類** | | **金融財務類** | | **企業經營管理類** | | **行銷與銷售類** | | **政府公共事務類** | | **教育與訓練類** | | **個人及社會服務類** | | **休閒與觀光旅遊類** | | **司法、法律與公共安全類** | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **學院/系所/學制** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** |
| **師範學院** | **317** | **2** | **1%** | **3** | **1%** | **2** | **1%** | **8** | **3%** |  | **0%** | **9** | **3%** | **3** | **1%** | **9** | **3%** | **6** | **2%** | **2** | **1%** | **14** | **4%** | **9** | **3%** | **218** | **69%** | **17** | **5%** | **9** | **3%** | **6** | **2%** |
| **教育學系** | **60** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **57** | **95%** | **1** | **2%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 36 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 6% | 33 | 92% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **輔導與諮商學系** | **58** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **3** | **5%** |  | **0%** | **2** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **36** | **62%** | **12** | **21%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 26 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% | 16 | 62% | 4 | 15% | 1 | 4% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 22 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 11 | 50% | 8 | 36% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 9 | 90% |  | 0% |  | 0% | 1 | 10% |
| **體育與健康休閒學系** | **72** | **2** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **6%** |  | **0%** | **3** | **4%** |  | **0%** | **1** | **1%** | **2** | **3%** |  | **0%** | **8** | **11%** | **3** | **4%** | **36** | **50%** | **1** | **1%** | **7** | **10%** | **5** | **7%** |
| 學士班 | 27 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 19 | 70% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% |
| 進修學士班 | 26 | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% | 7 | 27% | 1 | 4% | 3 | 12% |  | 0% | 4 | 15% | 5 | 19% |
| 研究所碩士班 | 8 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 13% |  | 0% | 4 | 50% | 1 | 13% | 1 | 13% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 11 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% | 10 | 91% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **特殊教育學系** | **21** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **20** | **95%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 15 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 5 | 83% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **幼兒教育學系** | **40** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **33** | **83%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** |  | **0%** |
| 學士班 | 20 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% | 14 | 70% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 75% | 1 | 25% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 16 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 16 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **數位學習設計與管理學系** | **35** |  | **0%** | **3** | **9%** | **2** | **6%** | **3** | **9%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **9%** | **6** | **17%** | **3** | **9%** | **1** | **3%** | **4** | **11%** | **2** | **6%** | **7** | **20%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 29 |  | 0% | 3 | 10% | 1 | 3% | 3 | 10% |  | 0% |  | 0% | 1 | 3% | 6 | 21% | 3 | 10% | 1 | 3% | 4 | 14% | 2 | 7% | 4 | 14% | 1 | 3% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **教育行政與政策發展研究所** | **25** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **24** | **96%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 10 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 15 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% | 14 | 93% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **數理教育研究所** | **6** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **17%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **5** | **83%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 5 | 83% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **人文藝術學院** | **174** | **3** | **2%** | **9** | **5%** | **2** | **1%** | **3** | **2%** | **4** | **2%** | **2** | **1%** | **29** | **17%** | **3** | **2%** | **6** | **3%** | **3** | **2%** | **17** | **10%** | **22** | **13%** | **53** | **30%** | **6** | **3%** | **8** | **5%** | **4** | **2%** |
| **中國文學系** | **38** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **3** | **8%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **4** | **11%** | **7** | **18%** | **13** | **34%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 22 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 3 | 14% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% | 2 | 9% | 5 | 23% | 7 | 32% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% |
| 進修學士班 | 11 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 18% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 9% | 2 | 18% | 2 | 18% | 2 | 18% | 2 | 18% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 3 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **視覺藝術學系** | **21** |  | **0%** | **3** | **14%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **10** | **48%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **10%** | **3** | **14%** | **1** | **5%** | **1** | **5%** |  | **0%** |
| 學士班 | 14 |  | 0% | 3 | 21% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 7 | 50% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% | 1 | 7% | 1 | 7% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **應用歷史學系** | **28** | **2** | **7%** | **4** | **14%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** |  | **0%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **6** | **21%** | **3** | **11%** | **7** | **25%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **2** | **7%** |
| 學士班 | 23 | 2 | 9% | 3 | 13% |  | 0% |  | 0% | 2 | 9% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 6 | 26% | 3 | 13% | 3 | 13% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 9% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **外國語言學系** | **64** | **1** | **2%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** | **4** | **6%** | **2** | **3%** | **7** | **11%** | **9** | **14%** | **23** | **36%** | **2** | **3%** | **4** | **6%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 43 | 1 | 2% | 2 | 5% | 1 | 2% | 1 | 2% |  | 0% | 2 | 5% | 1 | 2% | 1 | 2% | 3 | 7% | 1 | 2% | 6 | 14% | 5 | 12% | 15 | 35% | 1 | 2% | 2 | 5% | 1 | 2% |
| 進修學士班 | 17 |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% | 1 | 6% | 1 | 6% | 3 | 18% | 5 | 29% | 1 | 6% | 2 | 12% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 25% | 3 | 75% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **音樂學系** | **23** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **13** | **57%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **7** | **30%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 9 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% | 6 | 33% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 80% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **管理學院** | **315** | **4** | **1%** | **28** | **9%** | **13** | **4%** | **4** | **1%** | **9** | **3%** | **11** | **3%** | **5** | **2%** | **36** | **11%** | **67** | **21%** | **26** | **8%** | **43** | **14%** | **21** | **7%** | **18** | **6%** | **16** | **5%** | **12** | **4%** | **2** | **1%** |
| **企業管理學系** | **54** | **1** | **2%** | **3** | **6%** | **1** | **2%** | **2** | **4%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **10** | **19%** | **11** | **20%** | **9** | **17%** | **4** | **7%** | **3** | **6%** | **4** | **7%** | **3** | **6%** |  | **0%** |
| 學士班 | 19 | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 3 | 16% | 3 | 16% | 7 | 37% |  | 0% | 1 | 5% | 2 | 11% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 15 |  | 0% | 3 | 20% | 1 | 7% | 1 | 7% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% | 3 | 20% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 14 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 5 | 36% | 3 | 21% | 2 | 14% | 2 | 14% | 1 | 7% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% | 2 | 33% |  | 0% |
| **應用經濟學系** | **32** | **1** | **3%** | **5** | **16%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **3** | **9%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **14** | **44%** | **1** | **3%** | **2** | **6%** | **3** | **9%** | **2** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 30 | 1 | 3% | 4 | 13% | 1 | 3% |  | 0% | 3 | 10% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 13 | 43% | 1 | 3% | 2 | 7% | 3 | 10% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物事業管理學系** | **53** | **1** | **2%** | **8** | **15%** | **6** | **11%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **3** | **6%** |  | **0%** | **3** | **6%** | **5** | **9%** | **4** | **8%** | **8** | **15%** | **1** | **2%** | **3** | **6%** | **5** | **9%** | **4** | **8%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 23 |  | 0% | 5 | 22% | 3 | 13% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% | 2 | 9% | 2 | 9% | 2 | 9% | 2 | 9% |  | 0% | 2 | 9% | 1 | 4% | 2 | 9% | 1 | 4% |
| 進修學士班 | 23 | 1 | 4% | 3 | 13% | 3 | 13% |  | 0% |  | 0% | 2 | 9% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 9% | 2 | 9% | 2 | 9% |  | 0% | 1 | 4% | 4 | 17% | 2 | 9% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% | 4 | 57% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **資訊管理學系** | **43** |  | **0%** | **3** | **7%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **26** | **60%** | **3** | **7%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **5%** | **3** | **7%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |  | **0%** |
| 學士班 | 28 |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 19 | 68% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 11% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 15 |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% | 7 | 47% | 3 | 20% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **財務金融學系** | **37** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **17** | **46%** |  | **0%** | **7** | **19%** | **3** | **8%** | **2** | **5%** | **4** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 20 |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 10 | 50% |  | 0% | 4 | 20% | 1 | 5% | 1 | 5% | 2 | 10% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 17 | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 7 | 41% |  | 0% | 3 | 18% | 2 | 12% | 1 | 6% | 2 | 12% |  | 0% |  | 0% |
| **行銷與觀光管理學系** | **40** |  | **0%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **3** | **8%** | **3** | **8%** | **2** | **5%** | **5** | **13%** | **14** | **35%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **3** | **8%** |  | **0%** |
| 學士班 | 24 |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 8% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% | 2 | 8% | 2 | 8% | 3 | 13% | 9 | 38% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% | 2 | 8% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 14 |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 21% | 1 | 7% |  | 0% | 2 | 14% | 5 | 36% | 2 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |
| **管理學院碩士在職專班** | **56** |  | **0%** | **7** | **13%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **2** | **4%** | **6** | **11%** |  | **0%** | **3** | **5%** | **16** | **29%** | **5** | **9%** | **3** | **5%** | **6** | **11%** | **4** | **7%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |
| 進修碩士班 | 56 |  | 0% | 7 | 13% | 1 | 2% |  | 0% | 2 | 4% | 6 | 11% |  | 0% | 3 | 5% | 16 | 29% | 5 | 9% | 3 | 5% | 6 | 11% | 4 | 7% | 1 | 2% | 1 | 2% | 1 | 2% |
| **農學院** | **244** | **21** | **9%** | **20** | **8%** | **20** | **8%** | **1** | **0%** | **78** | **32%** | **6** | **2%** | **6** | **2%** | **3** | **1%** | **6** | **2%** | **4** | **2%** | **18** | **7%** | **26** | **11%** | **18** | **7%** | **6** | **2%** | **8** | **3%** | **3** | **1%** |
| **農藝學系** | **25** |  | **0%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** | **9** | **36%** | **1** | **4%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **5** | **20%** | **4** | **16%** | **1** | **4%** | **2** | **8%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% | 6 | 33% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 22% | 3 | 17% | 1 | 6% | 2 | 11% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% | 1 | 17% | 1 | 17% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **園藝學系** | **38** | **1** | **3%** | **2** | **5%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **18** | **47%** |  | **0%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **5** | **13%** | **3** | **8%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% | 11 | 61% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 2 | 11% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |
| 進修學士班 | 15 | 1 | 7% | 1 | 7% | 1 | 7% |  | 0% | 5 | 33% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 20% | 3 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% | 1 | 20% | 1 | 20% |  | 0% | 2 | 40% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |
| **森林暨自然資源學系** | **30** | **4** | **13%** | **2** | **7%** | **3** | **10%** |  | **0%** | **8** | **27%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** | **4** | **13%** | **3** | **10%** |  | **0%** | **1** | **3%** | **1** | **3%** |
| 學士班 | 21 | 2 | 10% | 2 | 10% | 3 | 14% |  | 0% | 5 | 24% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% | 3 | 14% | 1 | 5% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% |
| 進修學士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **木質材料與設計學系** | **42** | **10** | **24%** | **9** | **21%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **3** | **7%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **5%** |  | **0%** | **4** | **10%** | **6** | **14%** | **2** | **5%** | **2** | **5%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 18 | 6 | 33% | 3 | 17% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% | 2 | 11% | 2 | 11% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |
| 進修學士班 | 19 | 4 | 21% | 6 | 32% |  | 0% |  | 0% | 2 | 11% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 16% | 3 | 16% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% | 1 | 20% | 1 | 20% |  | 0% |
| **動物科學系** | **48** |  | **0%** | **3** | **6%** | **3** | **6%** |  | **0%** | **23** | **48%** | **3** | **6%** | **2** | **4%** | **2** | **4%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **3** | **6%** | **2** | **4%** | **3** | **6%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 27 |  | 0% | 3 | 11% | 2 | 7% |  | 0% | 14 | 52% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% | 3 | 11% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 16 |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% | 5 | 31% | 2 | 13% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% | 1 | 6% | 3 | 19% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% | 1 | 6% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 80% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物農業科技學系** | **18** |  | **0%** | **2** | **11%** | **4** | **22%** |  | **0%** | **4** | **22%** | **2** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **17%** | **2** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 16 |  | 0% | 1 | 6% | 4 | 25% |  | 0% | 4 | 25% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% | 3 | 19% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **景觀學系** | **16** | **4** | **25%** |  | **0%** | **4** | **25%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **13%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **13%** | **2** | **13%** | **1** | **6%** | **1** | **6%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 16 | 4 | 25% |  | 0% | 4 | 25% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% | 2 | 13% | 1 | 6% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **植物醫學系** | **26** | **2** | **8%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** |  | **0%** | **13** | **50%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **8%** | **2** | **8%** | **2** | **8%** | **1** | **4%** | **2** | **8%** |  | **0%** |
| 學士班 | 26 | 2 | 8% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% | 13 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% | 2 | 8% | 2 | 8% | 1 | 4% | 2 | 8% |  | 0% |
| **農業科學博士學位學程** | **1** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **100%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所博士班 | 1 |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **理工學院** | **219** | **27** | **12%** | **29** | **13%** | **94** | **43%** | **1** | **0%** | **6** | **3%** | **1** | **0%** |  | **0%** | **34** | **16%** | **2** | **1%** | **1** | **0%** | **3** | **1%** | **4** | **2%** | **9** | **4%** | **1** | **0%** | **3** | **1%** | **4** | **2%** |
| **電子物理學系** | **10** |  | **0%** | **3** | **30%** | **4** | **40%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **20%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **10%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 7 |  | 0% | 2 | 29% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 3 |  | 0% | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |
| **應用化學系** | **22** |  | **0%** | **4** | **18%** | **16** | **73%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |
| 學士班 | 15 |  | 0% | 3 | 20% | 10 | 67% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |
| 研究所碩士班 | 7 |  | 0% | 1 | 14% | 6 | 86% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **應用數學系** | **32** | **2** | **6%** | **9** | **28%** | **6** | **19%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **13%** | **2** | **6%** | **1** | **3%** |  | **0%** |  | **0%** | **7** | **22%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 25 | 2 | 8% | 6 | 24% | 6 | 24% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 4 | 16% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 5 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 |  | 0% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **資訊工程學系** | **30** |  | **0%** | **1** | **3%** | **3** | **10%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **23** | **77%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **3%** |  | **0%** | **2** | **7%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 |  | 0% | 1 | 7% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 10 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |
| 進修學士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 12 |  | 0% |  | 0% | 1 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 10 | 83% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物機電工程學系** | **47** | **2** | **4%** | **7** | **15%** | **30** | **64%** |  | **0%** | **3** | **6%** | **1** | **2%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **4%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 25 |  | 0% | 5 | 20% | 17 | 68% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修學士班 | 18 | 2 | 11% | 2 | 11% | 10 | 56% |  | 0% | 3 | 17% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 4 |  | 0% |  | 0% | 3 | 75% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 25% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **土木與水資源工程學系** | **41** | **21** | **51%** | **1** | **2%** | **8** | **20%** |  | **0%** | **2** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **4** | **10%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **3** | **7%** |
| 學士班 | 16 | 7 | 44% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% | 2 | 13% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 3 | 19% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 6% |
| 進修學士班 | 10 | 8 | 80% |  | 0% | 2 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 2 | 1 | 50% |  | 0% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 13 | 5 | 38% | 1 | 8% | 3 | 23% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 8% |  | 0% |  | 0% | 1 | 8% | 2 | 15% |
| **電機工程學系** | **20** | **1** | **5%** | **1** | **5%** | **16** | **80%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 | 1 | 7% | 1 | 7% | 12 | 80% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% | 4 | 80% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **機械與能源工程學系** | **17** | **1** | **6%** | **3** | **18%** | **11** | **65%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **12%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 17 | 1 | 6% | 3 | 18% | 11 | 65% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 12% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生命科學院** | **149** | **3** | **2%** | **26** | **17%** | **24** | **16%** | **1** | **1%** | **31** | **21%** | **21** | **14%** |  | **0%** | **2** | **1%** | **5** | **3%** | **1** | **1%** | **8** | **5%** | **12** | **8%** | **13** | **9%** | **1** | **1%** | **1** | **1%** |  | **0%** |
| **食品科學系** | **59** |  | **0%** | **16** | **27%** | **4** | **7%** | **1** | **2%** | **19** | **32%** | **7** | **12%** |  | **0%** | **1** | **2%** | **2** | **3%** |  | **0%** | **5** | **8%** |  | **0%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |  | **0%** |
| 學士班 | 27 |  | 0% | 8 | 30% | 1 | 4% | 1 | 4% | 10 | 37% | 1 | 4% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% | 2 | 7% |  | 0% | 1 | 4% | 1 | 4% | 1 | 4% |  | 0% |
| 進修學士班 | 14 |  | 0% | 6 | 43% | 1 | 7% |  | 0% | 3 | 21% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% | 2 | 14% |  | 0% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 9 |  | 0% |  | 0% | 2 | 22% |  | 0% | 4 | 44% | 2 | 22% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 11% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 7 |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 2 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **水生生物科學系** | **13** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **8%** |  | **0%** | **4** | **31%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **23%** |  | **0%** |  | **0%** | **3** | **23%** | **2** | **15%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 7 |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% | 1 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物資源學系** | **22** | **2** | **9%** | **1** | **5%** | **3** | **14%** |  | **0%** | **4** | **18%** | **2** | **9%** |  | **0%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **5** | **23%** | **4** | **18%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 19 | 1 | 5% | 1 | 5% | 3 | 16% |  | 0% | 3 | 16% | 2 | 11% |  | 0% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 4 | 21% | 4 | 21% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 3 | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生化科技學系** | **27** | **1** | **4%** | **5** | **19%** | **11** | **41%** |  | **0%** | **2** | **7%** | **3** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** | **1** | **4%** | **2** | **7%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 22 | 1 | 5% | 4 | 18% | 11 | 50% |  | 0% | 1 | 5% | 3 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% | 2 | 40% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **微生物免疫與生物藥學系** | **28** |  | **0%** | **4** | **14%** | **5** | **18%** |  | **0%** | **2** | **7%** | **9** | **32%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **1** | **4%** | **1** | **4%** | **3** | **11%** | **3** | **11%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 22 |  | 0% | 4 | 18% | 3 | 14% |  | 0% | 2 | 9% | 5 | 23% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 5% | 1 | 5% | 3 | 14% | 3 | 14% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 |  | 0% |  | 0% | 2 | 33% |  | 0% |  | 0% | 4 | 67% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **獸醫學院** | **28** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** | **24** | **86%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| **獸醫學系** | **28** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** | **24** | **86%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** | **2** | **7%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 26 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 2 | 8% | 23 | 88% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 4% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **總計** | **1446** | **60** | **4%** | **115** | **8%** | **155** | **11%** | **18** | **1%** | **130** | **9%** | **74** | **5%** | **43** | **3%** | **87** | **6%** | **92** | **6%** | **37** | **3%** | **103** | **7%** | **96** | **7%** | **329** | **23%** | **47** | **3%** | **41** | **3%** | **19** | **1%** |

# 附表四：105學年度畢業後3年畢業生工作內容與原就讀系、所、學位學程之專業訓練課程的符合程度

|  |  | **非常符合** | | **符合** | | **普通** | | **不符合** | | **非常不符合** | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **學院/系所/學制** | **就業數** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** | **人數** | **比例** |
| **師範學院** | **317** | **128** | **40%** | **119** | **38%** | **35** | **11%** | **17** | **5%** | **18** | **6%** |
| **教育學系** | **60** | **21** | **35%** | **27** | **45%** | **9** | **15%** | **2** | **3%** | **1** | **2%** |
| 學士班 | 36 | 10 | 28% | 16 | 44% | 7 | 19% | 2 | 6% | 1 | 3% |
| 研究所碩士班 | 10 | 4 | 40% | 6 | 60% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 10 | 5 | 50% | 3 | 30% | 2 | 20% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 4 | 2 | 50% | 2 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **輔導與諮商學系** | **58** | **19** | **33%** | **26** | **45%** | **7** | **12%** | **3** | **5%** | **3** | **5%** |
| 學士班 | 26 | 6 | 23% | 9 | 35% | 5 | 19% | 3 | 12% | 3 | 12% |
| 研究所碩士班 | 22 | 6 | 27% | 15 | 68% | 1 | 5% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 10 | 7 | 70% | 2 | 20% | 1 | 10% |  | 0% |  | 0% |
| **體育與健康休閒學系** | **72** | **29** | **40%** | **24** | **33%** | **10** | **14%** | **4** | **6%** | **5** | **7%** |
| 學士班 | 27 | 13 | 48% | 8 | 30% | 2 | 7% | 2 | 7% | 2 | 7% |
| 進修學士班 | 26 | 6 | 23% | 10 | 38% | 6 | 23% | 1 | 4% | 3 | 12% |
| 研究所碩士班 | 8 | 2 | 25% | 4 | 50% | 1 | 13% | 1 | 13% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 11 | 8 | 73% | 2 | 18% | 1 | 9% |  | 0% |  | 0% |
| **特殊教育學系** | **21** | **14** | **67%** | **6** | **29%** | **1** | **5%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 | 9 | 60% | 5 | 33% | 1 | 7% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 6 | 5 | 83% | 1 | 17% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **幼兒教育學系** | **40** | **19** | **48%** | **14** | **35%** | **2** | **5%** | **1** | **3%** | **4** | **10%** |
| 學士班 | 20 | 5 | 25% | 8 | 40% | 2 | 10% | 1 | 5% | 4 | 20% |
| 研究所碩士班 | 4 | 1 | 25% | 3 | 75% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 16 | 13 | 81% | 3 | 19% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **數位學習設計與管理學系** | **35** | **6** | **17%** | **12** | **34%** | **6** | **17%** | **6** | **17%** | **5** | **14%** |
| 學士班 | 29 | 5 | 17% | 9 | 31% | 5 | 17% | 5 | 17% | 5 | 17% |
| 研究所碩士班 | 6 | 1 | 17% | 3 | 50% | 1 | 17% | 1 | 17% |  | 0% |
| **教育行政與政策發展研究所** | **25** | **17** | **68%** | **8** | **32%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 10 | 10 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 15 | 7 | 47% | 8 | 53% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **數理教育研究所** | **6** | **3** | **50%** | **2** | **33%** |  | **0%** | **1** | **17%** |  | **0%** |
| 研究所碩士班 | 6 | 3 | 50% | 2 | 33% |  | 0% | 1 | 17% |  | 0% |
| **人文藝術學院** | **174** | **26** | **15%** | **52** | **30%** | **41** | **24%** | **32** | **18%** | **23** | **13%** |
| **中國文學系** | **38** | **5** | **13%** | **8** | **21%** | **5** | **13%** | **11** | **29%** | **9** | **24%** |
| 學士班 | 22 | 3 | 14% | 5 | 23% | 3 | 14% | 7 | 32% | 4 | 18% |
| 進修學士班 | 11 |  | 0% | 2 | 18% | 2 | 18% | 3 | 27% | 4 | 36% |
| 研究所碩士班 | 3 | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% | 1 | 33% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 2 | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 50% |
| **視覺藝術學系** | **21** | **3** | **14%** | **9** | **43%** | **5** | **24%** | **3** | **14%** | **1** | **5%** |
| 學士班 | 14 |  | 0% | 7 | 50% | 5 | 36% | 1 | 7% | 1 | 7% |
| 研究所碩士班 | 7 | 3 | 43% | 2 | 29% |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% |
| **應用歷史學系** | **28** | **2** | **7%** | **6** | **21%** | **11** | **39%** | **5** | **18%** | **4** | **14%** |
| 學士班 | 23 |  | 0% | 4 | 17% | 11 | 48% | 5 | 22% | 3 | 13% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |
| 進修碩士班 | 4 | 2 | 50% | 2 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **外國語言學系** | **64** | **11** | **17%** | **16** | **25%** | **19** | **30%** | **9** | **14%** | **9** | **14%** |
| 學士班 | 43 | 8 | 19% | 8 | 19% | 15 | 35% | 7 | 16% | 5 | 12% |
| 進修學士班 | 17 | 1 | 6% | 7 | 41% | 3 | 18% | 2 | 12% | 4 | 24% |
| 研究所碩士班 | 4 | 2 | 50% | 1 | 25% | 1 | 25% |  | 0% |  | 0% |
| **音樂學系** | **23** | **5** | **22%** | **13** | **57%** | **1** | **4%** | **4** | **17%** |  | **0%** |
| 學士班 | 18 | 4 | 22% | 10 | 56% |  | 0% | 4 | 22% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 | 1 | 20% | 3 | 60% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% |
| **管理學院** | **315** | **34** | **11%** | **122** | **39%** | **80** | **25%** | **48** | **15%** | **31** | **10%** |
| **企業管理學系** | **54** | **7** | **13%** | **19** | **35%** | **17** | **31%** | **6** | **11%** | **5** | **9%** |
| 學士班 | 19 | 2 | 11% | 7 | 37% | 6 | 32% | 3 | 16% | 1 | 5% |
| 進修學士班 | 15 | 1 | 7% | 4 | 27% | 5 | 33% | 2 | 13% | 3 | 20% |
| 研究所碩士班 | 14 | 1 | 7% | 5 | 36% | 6 | 43% | 1 | 7% | 1 | 7% |
| 研究所博士班 | 6 | 3 | 50% | 3 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **應用經濟學系** | **32** | **1** | **3%** | **12** | **38%** | **10** | **31%** | **6** | **19%** | **3** | **9%** |
| 學士班 | 30 | 1 | 3% | 11 | 37% | 9 | 30% | 6 | 20% | 3 | 10% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% | 1 | 50% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |
| **生物事業管理學系** | **53** |  | **0%** | **10** | **19%** | **19** | **36%** | **14** | **26%** | **10** | **19%** |
| 學士班 | 23 |  | 0% | 3 | 13% | 9 | 39% | 6 | 26% | 5 | 22% |
| 進修學士班 | 23 |  | 0% | 4 | 17% | 7 | 30% | 7 | 30% | 5 | 22% |
| 研究所碩士班 | 7 |  | 0% | 3 | 43% | 3 | 43% | 1 | 14% |  | 0% |
| **資訊管理學系** | **43** | **7** | **16%** | **20** | **47%** | **8** | **19%** | **5** | **12%** | **3** | **7%** |
| 學士班 | 28 | 5 | 18% | 11 | 39% | 6 | 21% | 4 | 14% | 2 | 7% |
| 研究所碩士班 | 15 | 2 | 13% | 9 | 60% | 2 | 13% | 1 | 7% | 1 | 7% |
| **財務金融學系** | **37** | **5** | **14%** | **10** | **27%** | **9** | **24%** | **9** | **24%** | **4** | **11%** |
| 學士班 | 20 | 3 | 15% | 4 | 20% | 5 | 25% | 6 | 30% | 2 | 10% |
| 進修學士班 | 17 | 2 | 12% | 6 | 35% | 4 | 24% | 3 | 18% | 2 | 12% |
| **行銷與觀光管理學系** | **40** | **4** | **10%** | **18** | **45%** | **6** | **15%** | **7** | **18%** | **5** | **13%** |
| 學士班 | 24 |  | 0% | 11 | 46% | 4 | 17% | 5 | 21% | 4 | 17% |
| 研究所碩士班 | 14 | 2 | 14% | 7 | 50% | 2 | 14% | 2 | 14% | 1 | 7% |
| 研究所博士班 | 2 | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **管理學院碩士在職專班** | **56** | **10** | **18%** | **33** | **59%** | **11** | **20%** | **1** | **2%** | **1** | **2%** |
| 進修碩士班 | 56 | 10 | 18% | 33 | 59% | 11 | 20% | 1 | 2% | 1 | 2% |
| **農學院** | **244** | **33** | **14%** | **66** | **27%** | **64** | **26%** | **45** | **18%** | **36** | **15%** |
| **農藝學系** | **25** | **2** | **8%** | **6** | **24%** | **6** | **24%** | **7** | **28%** | **4** | **16%** |
| 學士班 | 18 | 1 | 6% | 4 | 22% | 4 | 22% | 5 | 28% | 4 | 22% |
| 研究所碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 6 | 1 | 17% | 2 | 33% | 1 | 17% | 2 | 33% |  | 0% |
| **園藝學系** | **38** | **4** | **11%** | **9** | **24%** | **13** | **34%** | **10** | **26%** | **2** | **5%** |
| 學士班 | 18 | 3 | 17% | 4 | 22% | 5 | 28% | 4 | 22% | 2 | 11% |
| 進修學士班 | 15 |  | 0% | 4 | 27% | 6 | 40% | 5 | 33% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 | 1 | 20% | 1 | 20% | 2 | 40% | 1 | 20% |  | 0% |
| **森林暨自然資源學系** | **30** | **1** | **3%** | **11** | **37%** | **10** | **33%** | **3** | **10%** | **5** | **17%** |
| 學士班 | 21 |  | 0% | 7 | 33% | 6 | 29% | 3 | 14% | 5 | 24% |
| 進修學士班 | 1 |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 7 | 1 | 14% | 4 | 57% | 2 | 29% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| **木質材料與設計學系** | **42** | **2** | **5%** | **6** | **14%** | **9** | **21%** | **12** | **29%** | **13** | **31%** |
| 學士班 | 18 |  | 0% | 3 | 17% | 5 | 28% | 4 | 22% | 6 | 33% |
| 進修學士班 | 19 | 2 | 11% | 3 | 16% | 3 | 16% | 8 | 42% | 3 | 16% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% |  | 0% | 1 | 20% |  | 0% | 4 | 80% |
| **動物科學系** | **48** | **16** | **33%** | **9** | **19%** | **9** | **19%** | **6** | **13%** | **8** | **17%** |
| 學士班 | 27 | 11 | 41% | 4 | 15% | 7 | 26% | 4 | 15% | 1 | 4% |
| 進修學士班 | 16 | 3 | 19% | 4 | 25% | 2 | 13% | 2 | 13% | 5 | 31% |
| 研究所碩士班 | 5 | 2 | 40% | 1 | 20% |  | 0% |  | 0% | 2 | 40% |
| **生物農業科技學系** | **18** | **1** | **6%** | **4** | **22%** | **11** | **61%** | **1** | **6%** | **1** | **6%** |
| 學士班 | 16 | 1 | 6% | 4 | 25% | 9 | 56% | 1 | 6% | 1 | 6% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% |  | 0% | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |
| **景觀學系** | **16** | **1** | **6%** | **6** | **38%** | **3** | **19%** | **5** | **31%** | **1** | **6%** |
| 學士班 | 16 | 1 | 6% | 6 | 38% | 3 | 19% | 5 | 31% | 1 | 6% |
| **植物醫學系** | **26** | **6** | **23%** | **14** | **54%** | **3** | **12%** | **1** | **4%** | **2** | **8%** |
| 學士班 | 26 | 6 | 23% | 14 | 54% | 3 | 12% | 1 | 4% | 2 | 8% |
| **農業科學博士學位學程** | **1** |  | **0%** | **1** | **100%** |  | **0%** |  | **0%** |  | **0%** |
| 研究所博士班 | 1 |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **理工學院** | **219** | **37** | **17%** | **96** | **44%** | **57** | **26%** | **18** | **8%** | **11** | **5%** |
| **電子物理學系** | **10** | **1** | **10%** | **3** | **30%** | **4** | **40%** | **1** | **10%** | **1** | **10%** |
| 學士班 | 7 | 1 | 14% | 2 | 29% | 3 | 43% |  | 0% | 1 | 14% |
| 研究所碩士班 | 3 |  | 0% | 1 | 33% | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% |
| **應用化學系** | **22** | **4** | **18%** | **8** | **36%** | **7** | **32%** | **2** | **9%** | **1** | **5%** |
| 學士班 | 15 | 2 | 13% | 6 | 40% | 4 | 27% | 2 | 13% | 1 | 7% |
| 研究所碩士班 | 7 | 2 | 29% | 2 | 29% | 3 | 43% |  | 0% |  | 0% |
| **應用數學系** | **32** | **1** | **3%** | **6** | **19%** | **19** | **59%** | **4** | **13%** | **2** | **6%** |
| 學士班 | 25 |  | 0% | 6 | 24% | 14 | 56% | 3 | 12% | 2 | 8% |
| 研究所碩士班 | 7 | 1 | 14% |  | 0% | 5 | 71% | 1 | 14% |  | 0% |
| **資訊工程學系** | **30** | **11** | **37%** | **14** | **47%** | **3** | **10%** | **2** | **7%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 | 8 | 53% | 4 | 27% | 1 | 7% | 2 | 13% |  | 0% |
| 進修學士班 | 2 | 2 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 12 | 1 | 8% | 9 | 75% | 2 | 17% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 1 |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **生物機電工程學系** | **47** | **6** | **13%** | **25** | **53%** | **10** | **21%** | **3** | **6%** | **3** | **6%** |
| 學士班 | 25 | 3 | 12% | 10 | 40% | 7 | 28% | 3 | 12% | 2 | 8% |
| 進修學士班 | 18 | 1 | 6% | 13 | 72% | 3 | 17% |  | 0% | 1 | 6% |
| 研究所碩士班 | 4 | 2 | 50% | 2 | 50% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **土木與水資源工程學系** | **41** | **9** | **22%** | **19** | **46%** | **8** | **20%** | **2** | **5%** | **3** | **7%** |
| 學士班 | 16 | 4 | 25% | 5 | 31% | 2 | 13% | 2 | 13% | 3 | 19% |
| 進修學士班 | 10 | 3 | 30% | 5 | 50% | 2 | 20% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 2 |  | 0% | 1 | 50% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 13 | 2 | 15% | 8 | 62% | 3 | 23% |  | 0% |  | 0% |
| **電機工程學系** | **20** | **3** | **15%** | **12** | **60%** | **3** | **15%** | **2** | **10%** |  | **0%** |
| 學士班 | 15 | 3 | 20% | 7 | 47% | 3 | 20% | 2 | 13% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 5 |  | 0% | 5 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **機械與能源工程學系** | **17** | **2** | **12%** | **9** | **53%** | **3** | **18%** | **2** | **12%** | **1** | **6%** |
| 學士班 | 17 | 2 | 12% | 9 | 53% | 3 | 18% | 2 | 12% | 1 | 6% |
| **生命科學院** | **149** | **23** | **15%** | **52** | **35%** | **33** | **22%** | **21** | **14%** | **20** | **13%** |
| **食品科學系** | **59** | **8** | **14%** | **22** | **37%** | **15** | **25%** | **8** | **14%** | **6** | **10%** |
| 學士班 | 27 | 5 | 19% | 10 | 37% | 6 | 22% | 3 | 11% | 3 | 11% |
| 進修學士班 | 14 | 2 | 14% | 5 | 36% | 1 | 7% | 3 | 21% | 3 | 21% |
| 研究所碩士班 | 9 | 1 | 11% | 4 | 44% | 3 | 33% | 1 | 11% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 7 |  | 0% | 2 | 29% | 4 | 57% | 1 | 14% |  | 0% |
| 研究所博士班 | 2 |  | 0% | 1 | 50% | 1 | 50% |  | 0% |  | 0% |
| **水生生物科學系** | **13** | **1** | **8%** | **5** | **38%** | **1** | **8%** | **5** | **38%** | **1** | **8%** |
| 學士班 | 7 |  | 0% | 2 | 29% |  | 0% | 4 | 57% | 1 | 14% |
| 研究所碩士班 | 6 | 1 | 17% | 3 | 50% | 1 | 17% | 1 | 17% |  | 0% |
| **生物資源學系** | **22** | **3** | **14%** | **6** | **27%** | **7** | **32%** | **1** | **5%** | **5** | **23%** |
| 學士班 | 19 | 2 | 11% | 5 | 26% | 6 | 32% | 1 | 5% | 5 | 26% |
| 研究所碩士班 | 3 | 1 | 33% | 1 | 33% | 1 | 33% |  | 0% |  | 0% |
| **生化科技學系** | **27** | **6** | **22%** | **7** | **26%** | **7** | **26%** | **3** | **11%** | **4** | **15%** |
| 學士班 | 22 | 4 | 18% | 6 | 27% | 5 | 23% | 3 | 14% | 4 | 18% |
| 研究所碩士班 | 5 | 2 | 40% | 1 | 20% | 2 | 40% |  | 0% |  | 0% |
| **微生物免疫與生物藥學系** | **28** | **5** | **18%** | **12** | **43%** | **3** | **11%** | **4** | **14%** | **4** | **14%** |
| 學士班 | 22 | 4 | 18% | 7 | 32% | 3 | 14% | 4 | 18% | 4 | 18% |
| 研究所碩士班 | 6 | 1 | 17% | 5 | 83% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| **獸醫學院** | **28** | **13** | **46%** | **7** | **25%** | **7** | **25%** | **1** | **4%** |  | **0%** |
| **獸醫學系** | **28** | **13** | **46%** | **7** | **25%** | **7** | **25%** | **1** | **4%** |  | **0%** |
| 學士班 | 26 | 12 | 46% | 7 | 27% | 7 | 27% |  | 0% |  | 0% |
| 研究所碩士班 | 1 | 1 | 100% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |  | 0% |
| 進修碩士班 | 1 |  | 0% |  | 0% |  | 0% | 1 | 100% |  | 0% |
| **總計** | **1446** | **294** | **20%** | **514** | **36%** | **317** | **22%** | **182** | **13%** | **139** | **10%** |